



Sietedías

20-04-2012 | Nº 1.168



Alcobendas planifica una Cooperación al Desarrollo eficaz



'Festimad', la mejor música joven sonará en La Esfera



Un sinfín de actividades para que elijas tu mejor verano



Saborea lo mejor de Galicia en la Feria del Marisco

Convocatoria de admisión para alumnos de nuevo ingreso en escuelas infantiles de Alcobendas pertenecientes a la red pública para el curso 2012/13

Escuelas infantiles Cascabeles, El Cuquillo, La Chopera, Fuente Lucha, Pío-Pío y Valdelaparra. Niños nacidos en 2012 (0 a 1 año), en 2011 (1 a 2 años) y en 2010 (2 a 3 años).

Plazo de recogida y entrega de solicitudes: del 25 de abril al 10 de mayo (ambos inclusive).

Recogida de solicitudes: de lunes a viernes, de 9 a 14 y de 15 a 16:30 horas, en:

- Escuela Infantil Cascabeles. C/. Federico Moreno Torroba, s/n. Teléfono y fax: 91 490 48 24.
- Escuela Infantil El Cuquillo. Paseo de la Chopera, 118. Teléfono: 91 662 40 97.
- Escuela Infantil La Chopera. C/. Pintor Velázquez, 38. Teléfono: 91 661 75 08.
- Escuela Infantil Pío-Pío. Avenida Olímpica, 12. Teléfono: 91 661 87 39.
- Escuela Infantil Valdelaparra. C/. Camilo José Cela, 26. Teléfono: 91 229 08 20.
- Escuela Infantil Fuente Lucha. Avenida de la Ilusión, 20. Teléfono 91 172 28 92.

Páginas web: **www.alcobendas.org** (*Infancia / Alcobendas Educación / Escuelas Infantiles Públicas*) y **www.madrid.org** (*Consejería de Educación / Admisión Educación Infantil Primer Ciclo 2012-2013*).

Entrega de solicitudes: una vez cumplimentada la solicitud, y adjuntando la documentación requerida, se entregará en la escuela solicitada en primera opción de lunes a viernes, de 9 a 14 y de 15 a 16:30 horas.

Escuela Municipal de Música y Danza. Plazas libres

INSCRIPCIONES DE JUNIO

Preinscripciones: del 3 al 10 de mayo, ambos inclusive, en la Escuela de Música y Danza, de 11 a 12:30 y de 17 a 20:30 horas, los lunes; de 17 a 20:30, de martes a jueves; y de 11 a 13:30 y de 17 a 20, los viernes.

Los empadronados en Alcobendas tendrán prioridad.

• **Musicoterapia.** Para alumnos nacidos en 2007/2008 (es imprescindible aportar documentación acreditativa de discapacidad física o psíquica).

• **Música y Movimiento (I).** Para alumnos nacidos en 2007.

INSCRIPCIONES DE SEPTIEMBRE

Preinscripciones: del 10 al 12 de septiembre, ambos inclusive, en la Escuela de Música y Danza, de 17 a 20 horas. Se realizará una entrevista con el profesorado.

• Aula de Danza

Sin conocimientos previos.

Entre 9 y 14 años: lenguaje corporal.

A partir de 14 años: Clásico, Contemporáneo, Español y *Mañanas abiertas a la danza*.

Con conocimientos

A partir de 9 años: Clásico, Contemporáneo y Español.

A partir de 14 años: Clásico, Contemporáneo, Español, Taller de Coreografía de Español niveles medio y avanzado, Taller de Coreografía de Clásico niveles medio y avanzado, y Taller de Coreografía de Contemporáneo niveles medio y avanzado.

• Aula de Música

Sin conocimientos previos.

Entre 0 y 3 años: *Música para bebés* (el taller va dirigido a madres y/o padres con bebés de entre 0 a 3 años que deseen vivenciar los beneficios de la música junto a su hijo).

Entre 6 y 8 años: Coro 'Arco Iris'.

A partir de 9 años: Coro 'Trébole'.

A partir de 14 años: Informática Musical, Taller de Musicales, Taller de Creatividad, Percusión brasileña, Cajón flamenco, Música y Movimiento adultos, Música Actual (bajo eléctrico, guitarra eléctrica, voz, batería y teclado) y Canto.

Con conocimientos

A partir de 14 años: Banda Sinfónica, *Big Band*, Cámara con piano, Combo de percusión Étnica, Combo de Música Actual, Coro 'Algarazara', Coro 'Per Musicam', Ensemble de guitarra 'Feeling', Grupos de clarinetes, contrabajos, guitarras, metales, trompas y violonchelos, Orquesta Sinfónica y Orquesta de flautas.

Tendrán prioridad las personas empadronadas en Alcobendas.

Información: secretaría de la Escuela de Música y Danza (c/. Ruperto Chapí, 22; teléfono 91 659 76 00, extensión 2802).

Alimentación infantil

Dentro del *Programa Thao de Salud y Prevención de la Obesidad Infantil*, se va a celebrar la charla **Los alimentos capricho y las chuches en la alimentación infantil**. Impartida por especialistas del Servicio de Salud, abordará los riesgos del exceso de alimentos inadecuados en la dieta de los niños, la composición de las chuches y golosinas más consumidas y las tácticas para disminuir su consumo.

Fecha: martes 24 de abril, de 17 a 18 h, en el Patronato de Bienestar Social (c/. Libertad, 6).

Inscripción: es necesario apuntarse previamente llamando al teléfono 91 663 70 01 (extensión 4016) por las mañanas, de lunes a viernes.



ESE GRAN EQUIPO

Es de agradecer la labor que ejercen día a día los profesionales del Centro de Atención Integral a Drogodependencias de Alcobendas. Además de actuar con una gran coherencia, sus sonrisas y simpatía, te hacen mirar la vida con nuevas perspectivas. Ante esos momentos difíciles que toda persona tiene en la vida, ellos te hacen ver los problemas de otra manera. Gracias a esa ayuda que uno recibe, parece que los problemas se empequeñecen. Encaminan la vida de tantas personas pasando desapercibidos, cuando son un gran eje en tu vida.

Por ello y mucho más, GRACIAS.

Claudio Augusto

HORARIO ESPECIAL DE EXÁMENES

Estimada coordinadora de Mediatecas: me dirijo a usted por segunda vez en lo que va de año, esta vez en público, para exponer mi rechazo y el de muchos conciudadanos del sector estudiantil al ajuste del horario especial de exámenes. Si bien en mi primera carta me quejaba de que este periodo era demasiado corto (no abarcaba ni siquiera el mes de enero entero, habiendo un número importante de estudiantes con exámenes en febrero), esta vez expongo el recorte del horario ampliado, que ha pasado de ser de hasta las 2 de la mañana, a ser solamente hasta las 12. Si ha pasado alguna vez a última hora de la noche, verá que, aunque no esté llena, el aforo de la sala de estudio ronda el 25% de ocupación. Era un privilegio que teníamos los ciudadanos de Alcobendas que también se ve recortado. Parece ser que seguiremos la estela del resto de España y también recortaremos en formación, aunque de manera indirecta y escudándose en que “nos adaptamos a las necesidades de los usuarios”.

Jorge Miguel Sánchez

MEJOR VISIBILIDAD

Agradezco al Ayuntamiento de Alcobendas la atención recibida por su parte a la petición que soli-

cité de instalar un espejo para facilitar la visibilidad del tráfico en la calle de la Cruz, esquina con la calle de La Paz. Muchas gracias por atender las peticiones de los ciudadanos de la localidad.

Loly Jiménez

LAS MIGAS DE LA CALLE ALMERÍA

Soy un vecino de la calle Almería afectado por los excrementos de los pájaros que se posan en el canalón para comer las migas que alguien arroja en mitad de la calle (los pájaros cogen una miga del suelo y suben al canalón para engullirla a salvo del paso de coches y personas). La acera tiene un rodal de excrementos de pájaros que coincide con la línea del canalón, con lo cual, a la hora de la comida de los pájaros, no puedes pasar por la acera o abrir la puerta de tu casa, salvo que quieras ser agraciado. Otro inconveniente es ver la calle llena de migas y excrementos, dando sensación de suciedad y dejadez. Por otra parte, la gran mayoría de las viviendas de dicha calle tienen un gran patio interior donde poder dar de comer a los pájaros sin los inconvenientes citados. Si estos hechos no fuesen producidos por la acción de una persona, no me importaría. Me gustaría consultar a las autoridades si dichos hechos son sancionables.

Agradecer a SietediaS la oportunidad que se le da al ciudadano para expresar inquietudes a través de este espacio.

Miguel Ángel López

Dirija su carta a SietediaS: Plaza Mayor, 1-3ª planta. 28100 Alcobendas; o su correo electrónico a mc.comunicacion@aytoalcobendas.org.

Los escritos deben llevar nombre, apellidos, dirección, teléfono y número de DNI. SietediaS se reserva el derecho de publicar tales escritos, así como de extraerlos si lo considera conveniente, y no se hace responsable de las opiniones vertidas en ellos. No se admitirán escritos que contengan denuncias contra personas, empresas, entidades, etc.



Edita: Ayuntamiento de ALCOBENDAS

ALCALDE PRESIDENTE:
IGNACIO GARCÍA DE VINUESA

Directora de Comunicación:
Teresa Alonso-Majagranzas

Redacción y publicidad:
Plaza Mayor, 1, 3ª planta.
Teléfono: 91 659 76 00.
28100 Alcobendas (Madrid).

Responsable de Publicaciones:

Marisa Martínez

Redacción:

Juanjo Albarrán

Juan Carlos Herráiz

Susana Longarela

Luis M. Núñez (Deportes)

Mercedes Salcedo

Responsable de Prensa:

Carmen Rodríguez

Diseño:

Carlos Arias

Jesús Barbeito

Ricardo Calonge

Fotografía:

José Luis Chillida

Carmen Martínez

Corrección de textos:

Pedro I. Gómez

Apoyo a Redacción:

Maribel Cifuentes

María Montilla

Armando Rodero

Colaboradores en Fotografía:

Javier Arcenillas

David Villar

Preimpresión digital:

Departamento de

Comunicación

Imprime: **Litofinter.**

Distribuye: **Meydis.**

Depósito Legal:

M. 3.520-1986

Tirada:

48.000 ejemplares.

Distribución gratuita.

Puedes acceder a

Sietediasdigital en:

www.alcobendas.org



Impreso en papel
reciclado

ENTREVISTA | Marifé Palacio, concejal de Cooperación

“Los alcobendenses quieren seguir ayudando a los países más pobres... a pesar de la crisis”



En el actual momento de crisis, Alcobendas es uno de los pocos ayuntamientos que mantiene la partida de cooperación al desarrollo. ¿Qué valoración hace de ello?

Alcobendas es solidaria, y así nos lo han transmitido los vecinos en una encuesta realizada recientemente. Respaldan y apoyan que el Ayuntamiento mantenga y destine la actual partida económica para ayudar a los más necesitados de los países del sur... a pesar de la crisis. En 2011, cada alcobendense ha ayudado a dos personas que lo necesitaban, muchos en situación de extrema pobreza, mejorando significativamente su calidad de vida. Me siento orgullosa de pertenecer a una ciudad que mantiene, a pesar de nuestras propias dificultades, la partida de cooperación al desarrollo y de trabajar para canalizar y garantizar la solidaridad de nuestros vecinos de la forma más eficiente.

El Ayuntamiento acaba de presentar el Plan Estratégico de Cooperación. ¿Por qué un plan a largo plazo?

Con un plan estratégico a largo plazo (2012/2015) podemos definir nuestros objeti-

vos, marcar dónde nos queremos situar en 2015 y, así, orientar todas nuestras acciones y esfuerzos a conseguirlo. Queremos ser un modelo de efectividad y transparencia en la gestión pública de la cooperación al desarrollo. Planificar en cooperación evita la posible aleatoriedad de actividades y permitiré medir los proyectos y el resultado y éxito de nuestras acciones.

¿Se mantienen las convocatorias anuales de subvenciones?

La convocatoria anual de subvenciones para proyectos de cooperación al desarrollo es una de las actividades incluidas dentro de este plan, pero no es la única. Este año, la convocatoria tiene aprobada una partida de 700.899,40 euros.

¿A qué se destinará la ayuda de Alcobendas?

Nuestro objetivo es ayudar a los más necesitados de la mejor forma posible. Dentro de la convocatoria se apoyarán proyectos dirigidos a erradicar la pobreza extrema y el hambre, lograr la enseñanza primaria universal, reducir la mortalidad infantil y la tasa de mortalidad materna, combatir enfermedades... Obtienen mayor puntuación aque-

llos proyectos que se lleven a cabo en las zonas más necesitadas del planeta.

¿Por qué una institución externa ayuda en la selección de proyectos?

Para garantizar la máxima independencia y objetividad en el proceso de adjudicación de subvenciones y evitar cualquier tipo de sesgo subjetivo. Se subvencionan, hasta agotar el presupuesto, únicamente aquellos proyectos que en la valoración obtienen mayor puntuación y que cumplen con los requisitos establecidos tanto para los proyectos como para la entidad solicitante y ejecutora, con el fin de garantizar, ahora más que nunca, una correcta ejecución del proyecto presentado. En las bases de la convocatoria están establecidos todos los criterios de valoración y las puntuaciones asignadas a cada uno de ellos, tanto de los proyectos como de la entidad solicitante y de la ejecutora, para que todos conozcan de qué forma se les va a evaluar.

¿Hay más demanda de ayuda que en años anteriores?

El entorno económico actual ha dado lugar a una disminución importante de la ayuda destinada a cooperación de otras administraciones, y, como la realidad en muchos países del sur es, si cabe, más dura que en años anteriores, la demanda se ha disparado y en el Ayuntamiento de Alcobendas recibimos cada vez más solicitudes. Por ello es tan importante hacerlo bien, para que el resultado sea el que todos deseamos: una ayuda efectiva.

SOLIDARIDAD | Los vecinos quieren que el Ayuntamiento mantenga la partida presupuestaria destinada a cooperación al desarrollo

Alcobendas tiene un plan para ayudar de forma eficaz a los países más necesitados



El Ayuntamiento de Alcobendas ha elaborado un *Plan Estratégico de Cooperación al Desarrollo* para el periodo 2012-2015. La planificación estratégica es una herramienta de diagnóstico, análisis y reflexión sobre la situación actual, de forma que ayude a los responsables políticos en la toma de decisiones sobre actuaciones futuras. Con ella, se fijan los objetivos y los principios de actuación de la concejalía de Cooperación para que se desarrollen con la máxima eficiencia y lograr una política de cooperación al desarrollo eficaz, eficiente, participativa, transparente y de calidad.

Para elaborar el plan, se han mantenido numerosas reuniones con los agentes de cooperación, a quienes se les han dado a conocer las líneas generales del mismo. En esos encuentros han participado asociaciones de vecinos, la comisión sectorial de Cooperación, partidos políticos con representación en el Ayuntamiento, ONGD, la asociación de empresarios AICA, la Comunidad de Madrid y embajadas de algunos países del sur. La redacción final es del

El alcalde, Ignacio García de Vinuesa, durante la presentación del Plan Estratégico de Cooperación al Desarrollo 2012-2015

Ayuntamiento, ya que es la estrategia política del equipo de gobierno.

En el proceso de elaboración se ha realizado un análisis del entorno para tener una visión clara de las circunstancias externas en las que van a trabajar los responsables municipales. Este análisis ha permitido detectar las dificultades, amenazas, fortalezas y debilidades de la política municipal de cooperación.

Encuesta

Asimismo, se ha realizado una encuesta en la que se ha recogido el sentir de los vecinos acerca de la cooperación al desarrollo, la forma de entenderla y las prioridades de actuación a nivel local. El 88,1% de los consultados cree que el Ayuntamiento debe cooperar al desarrollo de los países más pobres; el 83,8% cree adecuado el presupuesto destinado a cooperación; el 71,7% considera prioritario ayudar a los países del África sub-

sahariana y el 40%, a América Central, Caribe y América del Sur; el 44,7% desconoce que el Ayuntamiento ayuda a los países más pobres y desea ser formado e informado sobre ello.

En este mismo sentido se pronunció el alcalde, Ignacio García de Vinuesa, quien ha manifestado que “debemos seguir siendo solidarios con aquellos que no tienen nada”.

Seres humanos

Estos resultados ponen de manifiesto que los vecinos de Alcobendas, incluso en los tiempos actuales, respaldan y apoyan que el Ayuntamiento mantenga y destine la actual partida económica para ayudar a los más necesitados de los países del sur. En la presentación del plan, Marifé Palacio, concejal de Cooperación, mostró diversas imágenes de los proyectos financiados el año pasado, señalando que “en 2011, Alcobendas destinó a cooperación al desarrollo 644.786 euros, beneficiándose de esta ayuda 224.896 personas. Con estos datos puede decirse que cada vecino de Alcobendas ayudó con cerca de seis euros a dos seres humanos que lo necesitaban”.

Igualmente, los vecinos, a través de las asociaciones, desean que se apoyen los mejores proyectos realizados por las organizaciones más capaces y exigen la máxima transparencia en la concesión de subvenciones. Por su parte, los partidos políticos indican que es necesario considerar el alto compromiso de las ONGD locales y las propuestas que estas hagan.

El Ayuntamiento mejora la movilidad en el recinto ferial



La concejal de Mantenimiento y Servicios Públicos, Paloma Cano, ha visitado recientemente las obras que se están realizando en el recinto ferial para mejorar la movilidad durante las próximas fiestas patronales de San Isidro. Se están construyendo unas escaleras que permitirán una mejor comunicación entre las casetas de la *Zona Joven* y el escenario auxiliar, y el resto de casetas, situadas más arriba. De este modo, se conseguirá un acceso más cómodo y directo entre ambos puntos y se evitará que esta zona verde sufra con el gran tránsito de vecinos durante las fiestas isidriles.

Tipología VPPL...
(más de 110 m² construidos)

**ULTIMAS VIVIENDAS VPPL
EN TEMPRANALES DE
SAN SEBASTIÁN DE LOS REYES**

*La Arboleda
de los
Tempranales*

FASE II
**Vendida más del 40%
de la promoción**

1ª FASE ENTREGADA

**MÁS DEL 50%
DE LA OBRA EJECUTADA
ENTREGA PREVISTA
4º TRIMESTRE 2012
1º TRIMESTRE 2013**

PROAPSA
PROMOTORA DE APARCAMIENTOS, S.A.
Más de 27 años Construyendo Calidad

TELÉFONOS DE CONTACTO: 91 694 44 12 / 91 694 44 62
www.proapsa.com

5 DE MAYO | Actuarán los finalistas de los Premios Factoría Joven

‘Festimad Alcobendas’: el gran acontecimiento madrileño de música joven



El sábado 5 de mayo, a las 17 horas, el Centro Municipal La Esfera se abrirá a la creación musical más joven de la Comunidad de Madrid y de su zona norte: *Festimad 2012*. Todo un acontecimiento musical para apoyar a los jóvenes músicos de la región.

Premios Factoría Joven

Esta tercera edición de *Festimad* en Alcobendas acogerá a los cinco finalistas de los Premios Factoría Joven de la Comunidad de Madrid, con el objetivo de dar apoyo a los nuevos talentos musicales madrileños menores de 30 años de todos los estilos. Seleccionados entre casi medio millar de candidatos, actuarán Maud The Moth (Madrid, *rock-kabaret*), Orlean (Madrid, *rock*), Sons of Rock (Madrid, *rock*), The Baked Beans in Tomato Sauce Brothers (Madrid, *folk, rock*) y los ganadores de la final *Red Joven Norte*.

Por primera vez, se incorpora el Premio Red Joven Norte, en el que los mejores grupos seleccionados en los concursos

organizados por los ayuntamientos de Alcobendas, Algete, Colmenar Viejo, Tres Cantos y San Sebastián de los Reyes compartirán ritmos y experiencias. Son A Destiempo (Algete), Hidra (San Sebastián de los Reyes), NBS (Tres Cantos), Sound Soldiers (Alcobendas) y Ukulele Clan Band (Colmenar Viejo).

Toda una muestra de la ‘biodiversidad musical’ que domina en la joven creatividad madrileña y que culminará con el rock costumbrista y *chamberlero* de Yakuzas, galardonados en la anterior edición; los rudos y enérgicos Moskeo y, para finalizar la fiesta, la fusión *funk-ska-soul-reggae* de los reconocidos Alamedado-soulna.

Recogida de invitaciones

Festimad Alcobendas se consolida como uno de los eventos más importantes de la programación de *Festimad 2M*, que se inicia el 20 de abril con bandas tan importantes como Inlogic, Barence Whitfield, Che Sudaka o Chico Ocaña y

El alcalde y el concejal de Juventud de Alcobendas, con los directores de Juventud y Promoción Cultural de la Comunidad de Madrid, el director de ‘Festimad’ y jóvenes músicos.

que se cierra el 6 de mayo con Menudo Fest, uno de los conciertos estrella de *Festimad Si Menor*, que, como el de Alcobendas y otra decena de eventos, permite la asistencia de los menores de edad, tan escasos de oferta musical de calidad. El alcalde de Alcobendas, en la presentación de *Festimad*, destacó el éxito de las pasadas ediciones y aseguró que “seguiremos apoyando a los jóvenes para que tengan oportunidades de dar a conocer su talento y creatividad”. *Festimad Alcobendas* es apto para menores y el acceso es gratuito mediante invitación. Las invitaciones se pueden solicitar en alcobendas@festimad.es o recoger en Imagina, Locales de ensayos Jendrix (c/. La Granja, 60; teléfono 91 490 53 72) y Mordiscos (c/. Marqués de la Valdavia, 2; teléfono 91 652 18 39).

DEL 23 AL 25 DE ABRIL | Ofertas, procesos de selección y orientación sobre empleo

‘Semana del Empleo de Alcobendas’



Del 23 al 25 de abril, se celebrará la *Semana del Empleo de Alcobendas* con el objetivo de acercar el Servicio Municipal de Empleo a todos los vecinos. También se ofrecerá orientación sobre búsqueda de empleo, sobre el funcionamiento de los procesos de selección o sobre las empresas intermediarias en el mercado de trabajo de la zona norte. Este es el programa completo:

* **Lunes 23.** Centro Cultural Pablo Iglesias.

- De 10 a 14 h. Información y promoción de la Bolsa de Empleo Municipal.

- De 10 a 11 h. *La selección en las empresas de Trabajo Temporal. Procesos abiertos en Alcobendas y zona norte.* Por Grupo Adecco.

- 11 h. Inauguración oficial de la *Semana del Empleo de Alcobendas*.

- De 11:30 a 12:30 h. *Te ayudamos a alcanzar tus metas profesionales en tiempos difíciles.* Por Psicotec Selección.

- De 16 a 20 h. Información y promoción de la Bolsa de Empleo Municipal.

- De 17 a 18 h. *Las redes sociales en la búsqueda de empleo: cómo utilizarlas.* Dirigido a jóvenes. Por Empieza Consultora.

* **Martes, 24.** Ciudad Deportiva Valde las Fuentes.

- De 10 a 14 h. Información y promoción de la Bolsa de Empleo Municipal.

- De 10:30 a 11:30 h. *Nuevas herramientas para buscar empleo: TÚ.* Dirigido a mujeres. Por Empieza Consultoras.

- De 11:30 a 12:15 h. *Actitudes positivas para la búsqueda de empleo.* Por técnicos de Empleo del Ayuntamiento de Alcobendas.

- De 12 a 14 h. *Taller de emprendimiento: generando tu propio puesto de trabajo.* Por técnicos de Empleo del Ayuntamiento de Alcobendas.

- De 16 a 20 h. Información y promoción de la Bolsa de Empleo Municipal.

* **Miércoles, 25.** Centro de Arte Alcobendas.

- De 10 a 14 h. Información y promoción de la Bolsa de Empleo Municipal.

- De 10 a 11 h. *La selección en las empresas de servicios. Procesos abiertos en Alcobendas y zona norte.* Por Grupo Eulen.

- De 11:15 a 12:15 h. *La selección en las empresas de Trabajo Temporal. Procesos abiertos en Alcobendas y zona norte.* Por Grupo Adecco.

- De 12:30 a 13:30 h. *Oportunidades de acceso al empleo público en el Ayuntamiento de Alcobendas.* Por técnicos de Empleo del Ayuntamiento de Alcobendas.

- De 16 a 20 h. Información y promoción de la Bolsa de Empleo Municipal

- De 17 a 17:45 h. *El acceso al empleo de personas con discapacidad.* Por Centro Especial de Empleo Integra.

- De 18 a 18:45 h. *La atención al cliente: un mercado abierto a las personas con discapacidad.* Por Discatel.

Curso ‘Utilización de las herramientas web 2.0 en la práctica comercial’

Identificar, conocer y comprender la utilidad de las *herramientas 2.0* en su aplicación al pequeño comercio. Analizar las posibilidades del *marketing* digital y de las redes sociales para tener presencia en internet, aumentar las ventas, fidelizar a los clientes. Analizar ejemplos de éxito de comercios minoristas.

Fechas: del 7 al 10 de mayo, de lunes a jueves, de 15 a 17 h, en el Centro de Nuevas Tecnologías Conect@ (c/. Soria, 43).

Inscripciones: departamento de Comercio, Desarrollo Económico y Empleo. Teléfono 91 659 76 00 (extensiones 2288, 2303 y 2301). Correo electrónico: *desarrolloeconomico@ayto-alcobendas.org*.



OCIO | Colonias, campamentos, deporte, cursos, cultura...

Actividades para todos en 'Los Veranos de Alcobendas'



El Ayuntamiento ha preparado un amplio programa de actividades para este verano, entre las que no podían faltar las colonias y campamentos para los niños y jóvenes, los cursos de verano o las actividades deportivas y culturales para todos los públicos.

Colonias y campamentos

Las colonias y campamentos siguen siendo una de las actividades más importantes, manteniéndose este año una amplia oferta con 2.539 plazas, de las que 2.220 son en las colonias, distribuidas por varios colegios en julio y centrada en el polideportivo municipal en agosto.

En cuanto a los campamentos, se realiza uno infantil para los más pequeños en Miraflores de la Sierra (Madrid). Para los que quieran playa, están programados un campamento en Los Alcázares (Murcia) y otro en La Fosca (Gerona). Asimismo, hay un campamento de naturaleza en Andorra y uno deportivo en Mombeltrán (Ávila). Y para los jóvenes que deseen practicar inglés, el campamento de Colchester.

Este año, como novedad, se ofrecen a los jóvenes de 13 a 17 años cursos de inglés en Reino Unido e Irlanda, con alojamiento en residencia o familia, en los que, además de las clases de inglés, realizarán actividades deportivas y culturales todos los días.

Para los niños y jóvenes con discapacidad intelectual, el Ayuntamiento también ha programado una colonia de educación especial.

Otra de las novedades es un campamento gratuito multiaventura en Guardo (Palencia), dirigido a los adolescentes que participan en el proyecto *Akuario* del Patronato de Bienestar Social.

Deporte en verano

En cuanto a la oferta deportiva, hay una gran variedad de cursos y actividades para todas las edades. Este verano se ofertan 2.613 plazas y, entre las novedades, hay que destacar cursos de sevillanas, el de *pilates* verano o el campus de kárate; y en las actividades para usuarios del Abono Deporte, *snooker* y *athletic fitness*. Además, se ha aumentado una quincena

en los campus de esgrima, tenis y pádel.

Actividades educativas

Otro de los clásicos estivales son los cursos de verano y, para ello, la Universidad Popular de Alcobendas no cierra y nos ofrece cursos de inglés, de introducción a *photoshop* y uno intensivo de español para inmigrantes.

En el ámbito educativo, también son novedosos los *Encuentros Internacionales de Música 'Ciudad de Alcobendas'*, con clases magistrales impartidas por maestros de la música de gran prestigio internacional. Por otra parte, *Vacaciones en inglés* ofrece a los escolares actividades de tiempo libre desde el final de curso, en junio, y en los días de septiembre hasta el inicio del próximo año escolar. Esto, unido a las colonias y campamentos de julio y agosto, cubre todo el tiempo vacacional de los alumnos.

Cultura y ocio

Alcobendas en verano también se llena de actividades culturales: la muestra de títeres, el cine de verano, *Fotonoché*, la *bibliopiscina*, los bailes de verano o las exposiciones en el Centro de Arte Alcobendas y en el Centro Cívico Anabel Segura, ya tradicionales en *Los Veranos de Alcobendas*, y algunas novedades como el *Festival Internacional de Música 'Ciudad de Alcobendas'*. No podemos olvidar tampoco las múltiples actividades que organizan las casas regionales y asociaciones, como puede ser el caso de la *Semana Flamenca*. En definitiva, un amplio programa de actividades que nos animarán a pasar un verano divertido. Junto con este Sietedías, se distribuye el folleto para conocer toda la oferta de *Los Veranos de Alcobendas*.

OCIO | 15 años de la 'Muestra de Teatro de Mayores'

Teatro, la vida es puro teatro

La *Muestra de Teatro de Mayores de Alcobendas* cumple 15 años, y lo hace con más funciones que nunca, que serán interpretadas por grupos de once municipios y distritos de Madrid. Organizada por el Ayuntamiento, tendrá lugar del 23 de abril al 31 de mayo en el Centro de Mayores de la calle Orense, 7, excepto la representación del Grupo de teatro 'La Alegría', que será en el Centro Cultural Pablo Iglesias. Todas las funciones comenzarán a las 17:30 h. Las entradas se recogerán desde el viernes anterior a cada función, a partir de las 16 h, en todos los centros de mayores.

Programa

- **23 de abril:** Teatro permanente 'Enrique Tierno Galván' (Leganés): *Los pasionales*, *El premio de Nicanor* o *A quién le doy la suerte*, y *El zapatero filósofo* (de Carlos Arniches).
- **25 de abril:** Grupo de teatro

de mayores 'Reina Sofía' (Majadahonda): *La pareja científica* y *Fragmentos de la Gran Vía* (de Carlos Arniches, Federico Chueca y Joaquín Valverde).



- **26 de abril:** Los alegres jubilados (Mejorada del Campo): *Varietades* (de Soraya Freire).
- **3 de mayo:** Tercera Edad de Griñón (Griñón): *La media naranja* (de José Luis Cebero, adaptación de A. Ocaña).

- **8 de mayo:** Tercer Arte (Valdemoro): *La corrala de Arganzuela* (de Marisa Vegas).

- **9 de mayo:** Resplandor (Usera): *Fábula del secreto bien guardado* y *Farsa y justicia del señor corregidor* (de Alejandro Casona).

- **14 de mayo:** La Corrala de Hortaleza (Hortaleza): *Historias de amor en tono de farsa* (adaptación de Valero Berna).

- **17 de mayo:** Las chicas de oro y el galán de plata (Fuenlabrada): *Entremeses del mancebo* y *Junta de vecinos* (de Alejandro Casona).

- **23 de mayo:** Grupo de teatro y variedades *La Alegría* (Alcobendas): *Juicio de gitanos*, *Un mundo prestado*, *Los celos de Serafín* y *Un baile de cabaret* (anónimo, Pedro González Guerra y Manuel Ventura). Temas de zarzuela cantados por María Antonia Almunia.

- **29 de mayo:** ALFA-DÍA (San Fernando de Henares): *El oculista de la vista* (José Cedena).

- **31 de mayo:** Grupo de teatro 'Centro Gloria Fuertes' (San Sebastián de los Reyes): *Junto al estanque* (de Juana Abad Menaza).

BREVES. PROGRAMA DE ADAPTACIÓN DOMICILIARIA. Hacerse mayor puede traer consigo la disminución de capacidades de la vida cotidiana. Una solución es modificar el entorno cotidiano eliminando barreras arquitectónicas y utilizar ayudas técnicas como andadores, tablas de bañera o asideros que faciliten las actividades diarias. A través del *Programa de Adaptación Domiciliaria de Terapia Ocupacional*, el Ayuntamiento asesora a los mayores sobre ello. Los interesados pueden contactar con la terapeuta de zona para que valore y asesore sobre el elemento o adaptación más adecuada a cada caso. Las solicitudes se recogen y entregan en los centros de mayores del 23 de abril al 25 de mayo, de 10 a 19:30 h. Los requisitos son: tener 65 años o más, estar empadronado y vivir en Alcobendas, y aportar la solicitud de *Valoración de Dependencia*.

DESPERTAR CON UNA SONRISA. Con los años dormimos menos horas y de forma menos continuada, ya que es habitual que el sueño se rompa varias veces en la noche. Un sueño reparador es importante para sentirnos bien por el día. El Ayuntamiento pone en marcha el taller para mayores *Despertar con una sonrisa*, con actividades diseñadas por el Doctor Estivill para conocer los hábitos adecuados para dormir bien y materiales pensados para disfrutar del bienestar y la calidad de vida que proporciona un buen descanso. El programa, teórico y práctico, se desarrolla en tres sesiones que tendrán lugar los días 7, 14 y 21 de mayo, de 10 a 12 horas, en el Centro de Mayores María Zambrano (c/. Daoíz, 11). Inscripciones: en este centro de mayores, desde el 23 de abril, hasta cubrir plazas, de 10 a 19 horas, presentando el carné de socio.

MEDIO AMBIENTE | Gracias al convenio de colaboración entre el Ayuntamiento y SIGAUS En El Juncal crece ya un bosque de mil árboles



La concejala de Medio Ambiente, Paloma Cano, y el alcalde de Alcobendas, con el presidente y el director de SIGAUS, José Luis Prieto y Eduardo de Lecea, respectivamente.

el Ayuntamiento tiene intención de seguir adelante, puede ser el inicio de una interesante colaboración mutua”.

‘Planta vida con SIGAUS’

El bosque es el resultado de la campaña *Planta vida con SIGAUS*, una iniciativa de responsabilidad social lanzada por esta entidad sin ánimo de lucro para concienciar al ciudadano sobre la importancia de la recuperación y el reciclaje de los aceites industriales usados. A través de un juego ecológico *on line*, los usuarios tenían que plantar y cuidar de un árbol virtual durante 24 días. Al final, los primeros 1.000 jugadores que completaron todas las etapas de este juego han sido premiados con la plantación real de un árbol a su nombre en este bosque de El Juncal.

Según estudios científicos, el pino carrasco es la especie que más CO₂ absorbe, casi 50 toneladas al año cuando los ejemplares son adultos, por lo que este bosque será un sumidero de las emisiones perjudiciales de dióxido de carbono.

Alcobendas cuenta desde esta semana con un bosque urbano de 1.000 árboles en El Juncal, tras la firma de un convenio de colaboración con SIGAUS, el Sistema Integrado de Gestión de Aceites Usados. Esta entidad se ha encargado de financiar la plantación de estos mil árboles, entre pinos y arces, así como de su sistema de riego conectado a la red municipal. En una parcela municipal de 33.000 metros cuadrados en El Juncal, crecerán 800 pinos carrasco de entre 100 y 150 centímetros y unos 200 ejemplares de arce blanco, de un tamaño entre 150 y 200 centímetros. El Ayuntamiento de Alcobendas se ocupará del mantenimiento de esta nueva arboleda una

vez haya pasado un año desde su plantación.

El alcalde de Alcobendas, Ignacio García de Vinuesa, se ha mostrado muy satisfecho con este convenio y ha señalado que “SIGAUS ha demostrado su compromiso con el medio ambiente más allá de sus obligaciones con este bosque, en una zona que muy pronto será residencial y muy cercana al polideportivo municipal”.

La plantación del millar de árboles ha finalizado esta semana y este bosque urbano será visitable por los ciudadanos desde el primer momento. El presidente de SIGAUS, José Luis Prieto, ha manifestado estar encantado de “contribuir a la mejora de las zonas verdes de Alcobendas y, como

Restos de poda y césped

Tras la reciente ampliación de contenedores soterrados en el Distrito Centro, se han retirado los contenedores verde de carga trasera, en los que los vecinos solían depositar los restos de poda y césped.

Por este motivo, se pide a los vecinos que introduzcan en bolsas los restos procedentes de la siega de césped y después se tiren en los buzones destinados a los residuos orgánicos.

En el caso de los restos de poda, los vecinos pueden utilizar el servicio gratuito que ofrece el Ayuntamiento de Alcobendas a través de la empresa Cespa. Deben llamar al teléfono gratuito 900 70 30 10 y apilar dichos restos en el punto y en el momento que les indiquen en dicho servicio.



BREVES. COMEDOR PARA EL CEIP GARCÍA LORCA. El Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid ha publicado las bases para la contratación de una empresa para la “construcción de comedor y adaptación de la antigua cocina y comedor para las aulas del colegio público Federico García Lorca”. Estas obras ya se iniciaron hace unos meses, pero, por la quiebra de la empresa adjudicataria, se vieron interrumpidas. Por ello, ha sido necesaria la convocatoria de un nuevo concurso para la contratación de una empresa que finalice los trabajos. El importe total que el Gobierno regional destinará a este proyecto es de 1.193.242,02 euros. El plazo límite para que las empresas puedan presentarse a este concurso es el 8 de mayo. Una vez iniciadas las obras, el plazo ejecución será de cuatro meses.

Admisión de alumnos en centros sostenidos con fondos públicos. Curso 2012/2013

El próximo **miércoles, 18 de abril, se abre el periodo para solicitar plaza** escolar en centros docentes sostenidos con fondos públicos de segundo ciclo de Educación Infantil (3-6 años), Educación Primaria, Educación Secundaria Obligatoria, Bachillerato y Educación Especial en la Comunidad de Madrid, para el curso 2012/2013.

Tendrán que participar en este proceso los alumnos que deseen acceder por primera vez a centros de Educación Infantil (3-6 años) y Primaria; los que deseen acceder a centros de Educación Secundaria y a cualquiera de las modalidades de Bachillerato; los que no obtengan certificado de reserva de plaza en los centros a los que estén adscritos; los que deseen solicitar un centro diferente a aquel en el que hubieran obtenido reserva de plaza por adscripción; y los que deseen cambiar de centro.

Solo se puede presentar una solicitud por alumno, en la que se pondrán, por orden de preferencia, los centros demandados. La solicitud se recogerá en cualquier centro educativo, entregándose entre el 18 de abril y el 7 de mayo en el que se elija en primer lugar.

En los centros educativos se podrá encontrar toda la información referente a vacantes, criterios de baremación, documentación necesaria, plazos... También se puede consultar en la página de la Comunidad de Madrid www.madrid.org en su *Portal Escolar*.

Este año se ha modificado el baremo de admisión. El criterio que más puntúa es el de tener hermanos matriculados en el centro o padres o tutores legales que trabajen en el mismo (8 puntos). La proximidad del domicilio familiar o el lugar de trabajo de cualquiera de los padres o tutores puntúa con 4 o 2 puntos.

Alcobendas es a partir de este curso zona única; eso quiere decir que la familia que viva o trabaje en el municipio obtendrá 4 puntos al solicitar cualquier centro educativo sostenido con fondos públicos de la localidad y 2 puntos, si pide un centro fuera del municipio.

Otras circunstancias que puntúan son que el padre, madre o tutor sea beneficiario de la Renta Mínima de Inserción (2 puntos); tener alguna discapacidad física, psíquica y/o sensorial, ya sea el alumno, los padres o hermanos (1,5 puntos); que el padre, madre o tutor del solicitante sea antiguo alumno del centro solicitado (1 punto); situación de familia numerosa (1,5 o 2,5 puntos); y otras circunstancias acordadas por el órgano del centro competente en materia de admisión según criterios públicos y objetivos (1 punto).

En el caso de solicitar plaza escolar para Bachillerato, se baremará además el expediente académico (último curso finalizado). Una vez presentada la solicitud, es conveniente estar pendiente de todo el proceso de admisión de alumnos: fecha de publicación de listas, reclamaciones... y matriculación.

30 de abril: día laborable no lectivo

Programa Municipal de Apertura de centros escolares en días laborables no lectivos, donde los participantes podrán disfrutar con actividades lúdico-educativas.

Podrá participar el alumnado escolarizado en centros de Educación Infantil (segundo ciclo) y Primaria de la ciudad o los empadronados en Alcobendas.

Fecha y lugar: 30 de abril, en el CEIP Seis de diciembre, de 7:30 a 18:30 horas.

Precio: 10,70 €/día, con desayuno y comida incluidos.

Para participar en el programa es imprescindible haber realizado la inscripción en el SAC.



EDUCACIÓN | Un proyecto apoyado por la Consejería de Educación que implica clases de inglés todos los días

El CEIP Miraflores ofrece un plan alternativo al bilingüismo



Para el próximo curso escolar 2012-2013, el colegio público Miraflores va a poner en funcionamiento un proyecto de inglés aprobado por la Consejería de Educación, que se lo ha concedido únicamente a este centro en toda la zona norte de Madrid.

El *Plan de Autonomía de los Planes de Estudio*, surgió en respuesta a la preocupación de los miembros de la comunidad educativa del CEIP Miraflores por el aprendizaje de la lengua inglesa y para dar respuesta a las necesidades sociales actuales. El proyecto significa un

aumento en el número de sesiones del área de lengua extranjera, el inglés, en todos los cursos de la Educación Infantil y Primaria, equiparando a este centro a los bilingües. Los alumnos tendrán inglés todos los días de la semana; para ello, el colegio cuenta con una amplia plantilla de maestros especialistas en este idioma.

Se trata, según fuentes del colegio, de un “plan pionero e innovador, enfocado a mejorar la competencia lingüística en inglés, sin afectar a otras áreas tales como el conocimiento del medio, que seguirá impartándose en castellano”.

Ante el proceso de admisión de alumnos, que ha comenzado ya, y para dar a conocer el CEIP Miraflores y su proyecto, se va a realizar una jornada de puertas abiertas en el centro el martes 24 de abril, a las 16:45 h, con visitas guiadas.

El IES Giner de los Ríos, en un Festival de teatro en Turín

Esta Semana Santa, se ha celebrado en la ciudad italiana de Turín el festival de teatro juvenil *Alemania en escena*, organizado por el Instituto Alemán.

A dicho festival han acudido, representando a España, 11 alumnos de 4º de ESO de la Sección Lingüística de Alemán del IES Francisco Giner de los Ríos de Alcobendas con la adaptación de la obra *Don Juan o el amor a la geometría*, de Max Frisch.

El marco de la Casa Teatro Ragazzi e Giovani fue el escenario idóneo para la representación escénica, favoreciendo, por un lado, el intercambio de opiniones y, por otro, permitiendo entablar nuevas amistades entre los más de 250 alumnos procedentes de siete países. “Para alumnos y profesores, esta ha sido una gran experiencia, hecha posible gracias a la generosidad del Instituto Alemán en Madrid, quien ha subvencionado íntegramente el coste del viaje y la estancia en Turín”, explica la jefa de estudios del centro, María Sagrario García.



SALUD | Curso sobre cómo perder peso de forma eficaz y saludable

Sobrepeso en la familia, no gracias



La causa fisiológica del exceso de peso y grasa corporal es, habitualmente, una alimentación inadecuada, pero existen comportamientos erróneos que también lo provocan. El seguimiento de una dieta de adelgazamiento inadecuada

puede suponer serios riesgos para la salud, que en los niños comprometen además su correcto crecimiento y desarrollo. Por todo ello, el Ayuntamiento organiza el curso *Prevención y tratamiento del sobrepeso en la familia*, inclui-

do en el *Programa Thao de Prevención de la Obesidad Infantil* y dirigido a madres y padres, que abordará la prevención en las distintas edades y cómo perder peso de forma eficaz y saludable adultos y niños.

Este curso será impartido por profesionales y profesores universitarios expertos en la materia, que, de forma comprensible y amena, ayudarán a adelgazar con salud. Consta de cuatro sesiones: los días 9, 16, 23 y 30 de mayo, de 10 a 12 h, en el Patronato de Bienestar Social (c/. Libertad, 6). La inscripción es imprescindible y gratuita, para lo que hay que llamar al teléfono 91 663 70 01 (extensión 4016) por las mañanas. Las plazas son limitadas y se asignarán por riguroso orden de inscripción.

Bailes de salón

VENTA DE ENTRADAS

El viernes 27 de abril tendrá lugar una nueva sesión de **Tardes de Baile de Mayores** y de **Noches de Baile de Salón** en La Esfera.

Las entradas para ambas sesiones se pueden adquirir anticipadamente en las taquillas del Teatro Auditorio y del C.C. Pablo Iglesias y, el mismo día 27, en la taquilla de La Esfera y desde una hora antes de cada baile.



Ortopedia Técnica

Especialistas en:

- Corse
- Férulas
- Aparatos para la marcha
- Órtesis y prótesis
- Plantillas por ordenador
- Calzado ortopédico
- Brazos y piernas artificiales



- Ayudas técnicas a tercera edad
- Camas, colchones antiescaras
- Alquiler de sillas de ruedas y andadores

Ortopedias, dir. Ignacio LUCAS



ROTONDA DEL FERROCARRIL

Financiación a 3 años
De 9:30 a 23 de Lunes a Sábados laborales

Air Marquena de la vallada Nº 131
(Valdelacabras) Alcobendas
Tel. 91 662 51 36

C/ Aliada 123
Madrid
Tel. 91 879 63 25

CENTRO DE EDUCACION INFANTIL
"SANTA ISABEL"



**ABIERTO EL PLAZO DE MATRICULACIÓN
CURSO 2012/2013 - CICLO DE 0-3 AÑOS**

**CENTRO AUTORIZADO/HOMOLOGADO POR LA CAM
INGLÉS DIARIO - COMIDA CASERA - JARDÍN
PATIO PRIVADO - 1500 m DE INSTALACIONES**

Becas de Comunidad de Madrid (hasta 5 de Mayo)
Desde 100 a 160 € de subvención mensual
Subvenciones de Servicios Sociales
Beca propia del Centro (para alumnas sin subvención)

Información en el centro de 10 a 14 h. y de 17 a 19 h.

C/ FUGO 11, INTERIOR - ALCOBENDAS (MADRID)

91 662 70 20 - contacto@centrosantaisabel.com - www.centrosantaisabel.es

El 23 de abril es el Día de la Comunidad Autónoma de Castilla y León

La Casa de Castilla y León de Alcobendas celebra el día de su comunidad con diversos actos. El sábado 21, a las 18 h, en el Centro Municipal La Esfera, organiza un festival folclórico en el que participan los grupos Raíces castellanas y de *batuka* de la Casa de Castilla y León, de baile de Ana Soto y FAMA, y Agustín Alonso. Entradas: socios, gratis (a recoger en la sede); no socios, 3 euros (en la taquilla de la Esfera, una hora antes). El domingo 22, a las 12:30 h, se oficiará en la iglesia de San Lesmes una misa castellana cantada por la coral de la Casa de León en Madrid; y a las 14:30, comida de socios en la sede de la casa regional. El miércoles 25, a las 19:30 h, en la misma sede (Paseo de la Chopera, 64), Nieves Álvarez Martín leerá algunos de sus poemas en un acto enmarcado en el *Ciclo de Lecturas Poéticas* que organizan el Ayuntamiento y las casas regionales. Natural de Mingorría (Ávila), Nieves Álvarez Martín, escritora autodidacta y profesora enamorada de la lectura y la pedagogía, ha publicado más de doscientos materiales didácticos multimedia, algunos traducidos a más de 20 lenguas. También ha dirigido programas de radio y televisión, obtenido diversos premios de poesía y publicado varios libros, además de participar en un buen número de obras colectivas, revistas, antologías, recitales y acciones poéticas.



SEMANA CULTURAL. La *Casa de Castilla-La Mancha* organiza diversas actividades en La Esfera. Viernes 20, a las 20 h, pregón a cargo de José Ramón Moraga; sábado 21, excursión a Atienza y Cogolludo; domingo 22, a las 18 h, actuación del grupo folclórico de la casa regional y a las 19, lectura de *El Quijote*; martes 24, a las 20 h, presentación del último libro de José Ramón Moraga; miércoles 25, a las 20 h, exposición de trabajos de los alumnos del taller de encaje de bolillos; y el viernes 27, a las 20 h, cena y concurso de postres.

DANZA ORIENTAL. La *Asociación Cultural Blas de Otero* organiza un festival el domingo 22, a las 18 h, en La Esfera. Entradas: 3 €. Teléfono: 91 659 12 98.

DANZA. ADAE organiza unas jornadas de clases abiertas de

flamenco, escuela bolera, folclore y contemporáneo africano, el domingo 29, de 10:30 a 14:30 h, en la Escuela Municipal de Música y Danza. Información: <http://asociaciondaedanza.blogspot.com>.

SENDERISMO. *Club Aventura* organiza una ruta el domingo 22 del Puerto de los Leones a Los Ángeles de San Rafael. Teléfono: 677 461 164 (Paco).

REUNIÓN EXTRAORDINARIA. De *CONVEI (Asociación para la Integración Social y Laboral)*, el sábado 21, a las 17 h, en la Casa de las Asociaciones. Teléfono 675 654 086 (Gina).

SALIDA AL TEATRO FÍGARO. Organizada por *Arte 4* para ver *El cavernícola*, el miércoles 25, a las 20:30 h. Precio: socios, 21 €; no socios, 23 €. Teléfono: 91 661 22 60.

CHINO. La *Asociación de Chinos ACUDE* imparte clases de lengua y caligrafía china y taichi. Teléfono: 651 974 878.

IDIOMAS Y TALLERES. Tertulias de alemán e inglés con personas nativas y degustando gastronomía de esos países, organizadas por la *Asociación Cultural Hispano-Alemana*. El jueves 25, de 18:30 a 20 h, ejercicios para la salud y el buen humor. Precio: 10 €. Teléfonos: 91 652 65 32 y 619 341 653.

TALLER DE TEATRO. Organizado por la *Asociación Teatral Huella*. Teléfono: 625 911 976. tea_tro_huella@hotmail.com.

RUTA GUIADA. Por el barrio de *Las Letras* de Madrid, organizada por *Adifa*, el 6 de mayo. Gratis para socios. Inscripción: hasta el miércoles 25. Teléfono: 649 327 947 (Juan).

Porque leer es una gran aventura y quizá una de las experiencias más personales que nos acompañan durante toda la vida, potenciar espacios de encuentro con la lectura llevando los libros a todos los ámbitos es el reto de la celebración del Día del Libro. Alcobendas se llenará de palabras gracias a las lecturas, talleres, *cuentacuentos* y certámenes que, del 22 al 29 de abril, se realizarán en nuestra ciudad para ayudarnos a disfrutar del placer de leer.

Programa de actos:

Del 23 al 27 de abril.

Centros municipales de mayores.

Exposición de libros de letra grande en todos los centros municipales de mayores.

El muro del juglar. Exposición de los poemas, cantares y coplillas presentados por las personas mayores. Centro de Mayores Pedro González Guerra (c/. Orense, 7).

De 10 a 21 h. Universidad Popular (UPA).

Intercambio de libros.

Varios pases. Mediateca Centro de Arte Alcobendas.

Como en casa. Visitas guiadas por las salas de la mediateca, donde mostraremos los diferentes servicios y espacios que tenemos preparados para que los usuarios se sientan 'como en casa'. Para todos los públicos, en turnos de mañana y tarde. Información e inscripciones: en la Mediateca Centro de Arte Alcobendas (teléfono 91 229 49 40).

De 17 a 20 h. Mediatecas infantiles.

Naturaleza microscópica. Yincana y muestra en las mediatecas infantiles. Colabora CosmoCaixa.

Mediateca Pablo Iglesias.

Célebres libros en lenguas extranjeras. Muestra bibliográfica de una selección de literatura en otras lenguas.

Alcobendas se llena de pa



Leer a Goethe o Camilla Läckberg en versión original. Colabora: Programa *Biblioteca Abierta*.

22 de abril.

18 h. La Esfera.

Lectura de *El Quijote* y actuación del grupo folclórico de la casa regional. Organiza: Casa de Castilla-La Mancha.

23 de abril.

Mediatecas municipales

Bookcrossing. ¡Lee, registra y libera tu libro para que otros lo disfruten! Suelta de últimas novedades para hacer de Alcobendas una gran biblioteca.

10 h. Lugar de recepción: estación de Valdelasfuentes.

Recorrido por el barrio de Las Letras. Inscripción: en la UPA (teléfono 91 662 60 62).

17:30 h. Mediateca

Anabel Segura.

La noche de los libros: Cuentos acordeón. Taller en el que a partir de la lectura de *¡Es un libro!*, de Lane Smith, y con materiales reciclados, se construirán cuentos plegados como un acordeón con una historia en el interior y otra en el exterior. Para niños de 4 a 13 años, en la sala infantil de la mediateca.

CULTURA | Del 22 al 29 de abril, con

17:30 h. Mediateca Centro de Arte Alcobendas.

La noche de los libros: Un cuento 2.0. *Cuentacuentos* infantil donde se usan las nuevas tecnologías como una nueva forma de contar y experimentar con la lectura. Para niños de 3 a 7 años. Entrada libre, hasta completar aforo.

18 h. Mediateca

Pablo Iglesias.

La noche de los libros: Cuentos acordeón. Taller en el que a partir de la lectura de *¡Es un libro!*, de Lane Smith, y con materiales reciclados, se construirán cuentos plegados como un acordeón con una historia en el interior y otra en el exterior. Para niños de 4 a 13 años, en la sala infantil de la Mediateca Pablo Iglesias.

18:30 h. Mediateca Centro de Arte Alcobendas.

La noche de los libros: Los cuentos escondidos. Buscaremos historias en los sitios más insospechados y en los objetos más cotidianos. Realizaremos nuestra labor de detectives para encontrar un cuento allí donde nadie lo hubiera imaginado. Para niños de 8 a 13 años. Inscripción previa: en la sala infantil de la mediateca.

18 h. Mediateca

Pablo Iglesias.

Lectura ininterrumpida de *El Quijote* y de *El principito*, por los niños y padres usuarios de la mediateca infantil. Colabora: Programa *Biblioteca Abierta*.

18 h. Centro Cultural

Pablo Iglesias.

Lectura de *El príncipe feliz*, de Oscar Wilde, a cargo de los miembros de *Apama*, del CEE Vicente Ferrer y de las asociaciones *Adilas* y *La Luna*. Organiza: *Apama*.

on actividades para todas las edades

Palabras por el Día del Libro

Hasta el 23 de abril.

Concurso infantil de marca-páginas. Para los niños que, como el Centro Cultural Pablo Iglesias, cumplen 10 años durante 2012.

27º Concurso de cuentos de las bibliotecas públicas de la Comunidad de Madrid. Concurso de relatos para niños, jóvenes y adultos residentes en la Comunidad de Madrid. Información y entrega de los relatos participantes: en las mediatecas municipales.

24 de abril.

20 horas. La Esfera.

Presentación del último libro de José Ramón Moraga. Organiza: Casa de Castilla-La Mancha.

25 de abril.

19 h. Universidad Popular (UPA).

Concurso de declamación.

Información e inscripciones: en la UPA (teléfono 91 662 60 62).

19:30 h. Sede de la Casa de Castilla y León.

Ciclo de lecturas poéticas. Lectura poética a cargo de Nieves Álvarez Martín. Organiza: Casa de Castilla y León.

26 de abril.

19 h. Mediateca Centro de Arte Alcobendas.

Encuentro con la ilustradora Irene Fra, ganadora del Premio al Mejor álbum ilustrado 2010, del Gremio de Libreros de Madrid, por su obra *De punta a punta*. Para jóvenes a partir de los 12 años y adultos interesados en la ilustración de libros juveniles. Acceso libre, hasta completar aforo.

27 de abril.

14 h. Centro Cultural Pablo Iglesias.

Poesía itinerante. Lectura poética itinerante por la geografía española y organizada por el Ateneo poético de Alcázar de San Juan.

20 h. Mediateca Pablo Iglesias.

Cuentos de lo cotidiano. Cuentacuentos gratuito y para público adulto a cargo de Emma López. Las invitaciones se repartirán una hora antes del comienzo, hasta completar aforo.

27 y 28 de abril.

Varios pases. Centro Cultural Pablo Iglesias.

Alcobendas en pañales. *Un mundo de los más pequeño*, para bebés de 10 a 36 meses, con Maísa Marbán. Inscripción: a partir del 23 de abril en el SAC.

Hasta el 30 de abril.

VII Concurso de Microrrelatos. Para personas de entre 14 y 35 años.

BREVE. CUENTOS DE LO COTIDIANO. La contadora de historias Emma López presenta un espectáculo donde nos pregunta qué es lo cotidiano. Lo que corresponde a todos los días, a diario. Es decir, lo que pasa siempre, lo predecible, lo aburrido. Pero, ¿y si lo cotidiano fuera lo que nos protege de las incongruencias terribles del mundo, lo que nos maquilla los pozos sin fondo sobre los que a veces transitamos, lo que nos disfraza los monstruos que viven justo a nuestro lado... en las noticias de los periódicos, entre las sombras del armario o en los rincones de la cocina?

Este *cuenta-cuentos*, dirigido a públi-



co adulto, se celebrará el viernes 27 de abril, a las 20 horas, en el Centro Cultural Pablo Iglesias. Espectáculo gratuito, las invitaciones se repartirán una hora antes del comienzo, hasta completar aforo.

'NATURALEZA MICROSCÓPICA'. CosmoCaixa celebrará el Día del Libro con las mediatecas infantiles de Alcobendas facilitando la visita a la exposición *Microvida. Más allá del ojo humano* a todos aquellos peques que resuelvan los enigmas que se plantearán en las mediatecas infantiles de Alcobendas todas las tardes, de 17 a 20 horas, del 23 al 28 de abril. El premio será una entrada gratuita para cuatro personas a una exposición en la que se nos propone un viaje espectacular y sorprendente hacia el próximo y a la vez desconocido mundo microscópico.

Para participar, basta con tener entre 6 y 13 años y pasarse por cualquiera de las tres mediatecas infantiles de nuestra ciudad: Anabel Segura, Centro de Arte Alcobendas y Pablo Iglesias, de lunes a viernes, de 17 a 20 horas.

CULTURA | Inscripciones: desde el 23 de abril, en el Servicio de Atención Ciudadana

Maísa Marbán muestra a los bebés 'Un mundo de lo más pequeño'

Alcobendas en Pañales, como cada viernes y sábado de final de mes, pondrá en escena los días 27 y 28 de abril el espectáculo *Un mundo de lo más pequeño*, a cargo de la contadora de historias Maísa Marbán.

A través de sonidos, canciones y cuentos muy sencillos, esta *cuentacuentos* trabaja con los bebés conceptos básicos en torno a los colores, las formas,

las palabras... teniendo en cuenta que en estas tempranas edades los mundos son pequeñitos, llenos de muy diversas posibilidades que descubrir y explorar.

Un mundo de lo más pequeño se realizará en el Centro Cultural Pablo Iglesias el viernes 27 de abril, a las 11:30 horas, para bebés de 10 a 18 meses, y a las 17 y 18:10, para los de 18 a 36 meses. El sábado 28,

en el mismo lugar, se realizará un pase a las 17 horas para bebés de 18 a 36 meses y otro, a las 18:10, para bebés de 10 a 18 meses.

Cada pase cuenta con 20 plazas infantiles, que se cubrirán por orden de inscripción. Los interesados deben realizarla a partir del lunes 23 de abril en el Servicio de Atención Ciudadana (teléfonos 010 y 91 484 31 99).

BREVES. ENCUENTRO CON LA ILUSTRADORA

IRENE FRA. Como cada año, con motivo de la celebración del Día del Libro, no podía faltar el encuentro con un autor. En este caso se trata de Irene Fra, ilustradora de numerosas obras de ficción destinadas al público juvenil y publicadas por editoriales tan conocidas como Anaya o SM; ganadora del *Premio al Mejor Álbum ilustrado 2010*, del Gremio de Libreros de Madrid, con el álbum *De punta a punta*, editado por Los cuatro azules; y participante en la exposición *Ilustrísimos*, organizada por el Ministerio de Cultura para la Feria Internacional del Libro Infantil de Bolonia 2005.

Este encuentro está recomendado para jóvenes a partir de 12 años, para padres y para todas aquellas personas interesadas en el mundo de la ilustración. De carácter gratuito, y hasta completar aforo, este encuentro



tendrá lugar el jueves 26 de abril, a las 19 horas, en la Mediateca Centro de Arte Alcobendas.

CONCURSO DE DECLAMACIÓN. Entre los numerosos actos programados por el Día del Libro, la Universidad Popular de Alcobendas (UPA) invita a todos los ciudadanos mayores de 18 años a participar un año más en su certamen de declamación, que se celebrará el miércoles 25, a las 19 horas, en la UPA. Los participantes tendrán que hacer una declamación o exposición oral de tema libre durante un máximo de cinco minutos, haciendo uso de su imaginación y de cualquier apoyo necesario, ya sea música, multimedia... Para participar, es necesario inscribirse en la Universidad Popular (teléfono 91 662 60 62) desde el 20 de abril.

LECTURA POÉTICA ITINERANTE. Para divulgar la poesía, el Ateneo poético de Alcázar de San Juan realiza anualmente una lectura poética ininterrumpida e itinerante por la geografía española, que, este año, en su recorrido desde Alcázar de San Juan a San Sebastián, hace parada en Alcobendas, coincidiendo con la celebración del Día del Libro.

Este recital poético tendrá lugar el viernes 27 de abril, a las 14 horas, en el Centro Cultural Pablo Iglesias, con acceso libre y gratuito a todos los interesados en disfrutar de este arte de la palabra.

FERIA DEL MARISCO | Del 19 de abril al 2 de mayo, en el recinto ferial

Llegan a Alcobendas los mejores productos del mar y la tierra de Galicia

Desde ayer jueves, 19 de abril, se desarrollan en el recinto ferial del Parque de Andalucía la *XVII Feria del Marisco* y el *XI Encuentro de Gaitas*, que organiza la Xuntanza de galegos hasta el 2 de mayo. Como en las ediciones precedentes, los vecinos de Alcobendas y todos aquellos que nos visiten podrán degustar los mejores productos del mar, además de los vinos gallegos, todos los días, de forma ininterrumpida, desde las 12 del mediodía hasta las 12 de la noche, excepto el miércoles 2 de mayo, día en que se clausura la feria a las 22 h.

Los reyes seguirán siendo el pulpo *a feira* o a la gallega y la empanada, sea de atún, bacalao con pasas, carne, pulpo, zamburiña u otros ingredien-



tes. También se puede saborear arroz con marisco, almejas a la marinera, mariscadas de Cambados y de O' Grove, vieiras, merluza, berberechos, ostras, percebes, navajas, centollo y otros mariscos. Tam-

co faltan las carnes de ternera y de cerdo y los pimientos de Padrón.

La cultura tradicional igualmente está presente con exposiciones de pintura, artesanía, artes de pesca empleadas en las Rías Baixas y encajes de bolillos de Camariñas. La noche del viernes 27 se hará el mágico *conxuro* y la tradicional *queimada*.

El *XI Encuentro de Gaitas* tendrá lugar el sábado 28, a las 19:30. Dos horas antes de la actuación, los grupos participantes se concentrarán en la Plaza Mayor, donde iniciarán un pasacalle hasta el recinto ferial. El domingo 29, a las 12:30, repetirán actuación. El Grupo folclórico de la Xuntanza actuará durante casi todos los días y a distintas horas.

Cursos para asociaciones

- **Internet y correo electrónico para asociaciones.** Dirigido a las asociaciones que quieran conocer aspectos básicos de Internet y de correo electrónico para aplicarlos a la gestión de su entidad. Del 16 al 30 de abril, los lunes y miércoles, de 20 a 22 h, en la UPA.
- **La mejora continua: cómo hacer una buena evaluación y memoria.** Para incorporar criterios de calidad y mejora continua en nuestros proyectos y conocer qué, cuándo y cómo debemos evaluar. Martes 22 de mayo, de 18:30 a 21:30 h, en la Casa de las Asociaciones.
- **Facturas, justificación de gastos y obligaciones fiscales.** Información básica sobre las obligaciones fiscales de las asociaciones y cómo realizar la justificación de gastos relacionados con la tramitación de subvenciones. Miércoles 30 de mayo, de 19 a 22 h, en la Casa de las Asociaciones.
- **Taller de máscaras y animación para San Juan.** Para participar en el desfile de antorchas

de la *Noche de San Juan*. Días 9, 13, 16 y 20 de junio (miércoles, de 19 a 22 h, y sábados, de 11 a 14), en la Casa de las Asociaciones.

- **La web de tu asociación en el 'Portal de Asociaciones'.** Formar a las asociaciones interesadas en un espacio web gratuito mediante el gestor del *Portal de Participación y Asociaciones* de la web municipal. Lunes 25 y miércoles 27 de junio, de 18 a 21 horas, en Conect@.

- **Tutorías de proyectos y memorias.** Se ofrece apoyo a las asociaciones en el proceso de elaboración de su proyecto y memoria y en el proceso de solicitud de las subvenciones municipales de 2012. Se llevarán a cabo desde la publicación de la convocatoria de subvenciones en el servicio de apoyo a asociaciones correspondiente.

Inscripciones: abiertas, hasta cubrir plazas, en la Casa de las Asociaciones (teléfono 91 653 73 78) y en los centros cívicos.

Tienen prioridad en la inscripción de los cursos las asociaciones de Alcobendas, aunque están abiertos también a las personas interesadas.



GYMKHANA MATEMÁTICA | Premios para los ganadores y también a la participación

600 personas disfrutarán con las matemáticas



600 personas, entre chavales y adultos, disfrutarán este domingo, 22 de abril, en la Plaza Mayor de Alcobendas, con la *Gymkhana Matemática Popular*, organizada conjuntamente por el Ayuntamiento, la Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid y la Escuela de Pensa-

miento Matemático Miguel de Guzmán.

Los 150 equipos participantes, una vez cerrado ya el plazo de inscripciones y sin que haya posibilidad de apuntarse el domingo, deberán acudir a las 9:30 horas y superar, a partir de las 10, cinco pruebas, para las que deberán ejercitar la

mente, a la vez que se divierten y pueden ganar importantes premios. Además de los premios previstos para los equipos ganadores, habrá numerosos premios para la participación. La *Gymkhana Matemática Popular* se celebrará simultáneamente y con idénticas pruebas también en Getafe, Leganés, Torrelodones y Hortaleza.

Patrocinan la *Gymkhana Matemática Popular* de Alcobendas quince empresas de la ciudad: Versatils, Lilly, SGEL Libros, Virton, McDonald's, Ibercaja, Atlético de Madrid, Getting Better, Amauta Servicios Sociales, Gráficas Ormag, Empresa Montes, Avis, CosmoCaixa, Universidad Europea de Madrid y Fitness First.




DESATRANCOS

(*) **SIN DESPLAZAMIENTO**

* (Para código postal 28100 y horario laboral de lunes a viernes)

91 654 00 94

C/. Valgrande, 25-nave 10. 28108 Alcobendas.

URGENCIAS
24
HORAS

COMPRO ORO

JOYAS - PLATA - RELOJES

C/. Isabel Rosillo, 5. C/. Libertad, 27.
C/. Marquesa Viuda de Aldama, 74.

91 652 07 25. Alcobendas.

PISOS VENTA

SAN SEBASTIÁN DE LOS REYES:

B807. DEHESA VIEJA, FRENTE AL HOSPITAL, nuevo, 95 m., 3 dorm., 2 baños, 3ª planta, ascensor, terraza, garaje, trastero, cocina equipada. **254.000 €.** Facilidades 40 años.

L232. Apartamento, nueva construcción, precioso, 55 m., 2ª planta, ascensor. **94.000 €.** Facilidades 40 años.

ALCOBENDAS:

B729. VALDELASFUENTES, nueva construcción, 95 m., 3 dormitorios, 2 baños, garaje incluido, jardines, trastero. **219.000 €.** Facilidades 40 años.

B413. JUNTO AL METRO, 89 m., nueva construcción, 3 dormitorios, 2 terrazas, precioso, cocina equipada, trastero 20 m. **154.000 €.** Facilidades 40 años.

A772. VALDELASFUENTES, 3 años, 97 m., 3ª planta, ascensor, 2 plazas de garaje incluidas, jardín, trastero, piscina, cocina equipada. **269.000 €.** Facilidades 40 años.

S. INVERSIÓN INMOBILIARIA, S.A.
Plaza del Pueblo, 8-1º. Alcobendas.
Teléfono: 91 653 26 22.

COMPRO PISO AL CONTADO

Los 'caminos' de Fernando Cuétara, en el Centro de Arte

Los últimos trabajos del pintor Fernando Cuétara se muestran en el Centro de Arte Alcobendas hasta el 24 de mayo. *Siempre hay un camino* nos habla de nuestra condición humana, de la necesidad de acercarnos a lo de siempre, a lo básico, como alternativa a los problemas que aquejan a la sociedad y a la búsqueda de un espacio de tranquilidad. Cuétara presenta una exposición figurativa y abstracta muy matérica, realizada con texturas a base de papel y de otros materiales reciclados, aparentemente inútiles, para dar vida a relieves en tres y cuatro dimensiones. Son obras que nos invitan a disfrutar de las cosas sencillas que nos rodean cada día y que nos aportan una dimensión espiritual más allá de lo material. Podemos ver *Siempre hay un camino* en el Centro de Arte Alcobendas, de lunes a sábado, de 10 a 21 h.



‘Comprar en Alcobendas tiene ventajas’

CAMPAÑA DE PROMOCIÓN DEL PEQUEÑO COMERCIO TRADICIONAL

El Ayuntamiento de Alcobendas, junto con todas las asociaciones de comercio y empresarios, pone en marcha una campaña de promoción del pequeño comercio tradicional en la que los comercios participantes ofrecerán descuentos y promociones.

Inscripciones: del 20 al 30 de abril, en el Ayuntamiento de Alcobendas, departamento de Comercio (Plaza Mayor, 1-2ª planta) o en las sedes de AICA, Anome, Las Tiendas del Centro, Asociación Constitución y Mercado Constitución.

Información: en el teléfono 91 659 76 00 (extensiones 2295, 2205 y 2301) o en promocioncomercial@aytoalcobendas.org.

Centro de Empresas

El Ayuntamiento tiene abierto el plazo de presentación de solicitudes para la adjudicación de locales de 60 m² en el Centro de Empresas, dotados de servicios generales (asesoramiento profesional, centralita telefónica, fax, fotocopiadora y aparcamiento), a promotores individuales o a empresas de menos de dos años del sector Servicios y con un proyecto viable.

El pliego de condiciones y las solicitudes pueden recogerse en el Centro de Empresas (c/ Ramón y Cajal, 5; teléfono 91 484 18 00;

bsanmiguel@aytoalcobendas.org); en el departamento de Promoción Económica, Fomento del Empleo y Comercio (Plaza Mayor, 1-2ª planta; teléfono 91 659 76 00) y en las oficinas del SAC.

Actividades del Grupo Integramujer

- **Charla sobre Prevención y Salud.** Una experta en temas de la enfermedad del SIDA acudirá para resolvernos dudas y facilitarnos información relacionada con su prevención. Martes 24 de abril, a las 17:30 h, en el Centro Cívico Distrito Centro.

- **Danza oriental-relajación.** Una monitora de danza oriental acudirá para impartir una clase de este baile y, a su vez, nos ayudará a relajarnos y a analizar el estrés del día a día. Viernes 27 de abril, a las 17:30 h, en el Centro Cívico Distrito Centro.

Jornadas de puertas abiertas en colegios

CEIP GABRIEL Y GALÁN

Lunes 23 y martes 24 de abril, previa petición de hora en el teléfono 91 652 89 65.

CEIP DAOÍZ Y VELARDE

Martes 24 de abril, a las 13 horas.

Estas jornadas están dirigidas a las familias de los alumnos de nuevo ingreso que deseen estudiar en dichos centros el próximo curso.



OCIO FAMILIAR | Este domingo, 22 de abril, en el Centro Cultural Pablo Iglesias 'Las aventuras de Sammy', en 'Cine en Familia'

Una simpática tortuga, Sammy, es la protagonista de la película que se proyectará este domingo, 22 de abril, en el Centro Cultural Pablo Iglesias, a las 18 horas.

Se trata de un film belga de animación que cuenta las maravillosas aventuras de Sammy en busca de su verdadero amor.

Mientras se acerca al mar, poco después de su nacimiento en una playa de California, Sammy encuentra y pierde al amor de su vida, una preciosa tortuga llama-



da Shelly. En este viaje extraordinario a través de los océanos que todas las tortugas deben realizar antes de regresar a la playa donde nacieron, Sammy esquivará todos los peligros. Junto a su mejor amiga, Ray, observarán cómo los seres humanos están dañando el planeta, vivirán fantásticas aventuras, lucharán contra las pirañas y nadarán en busca de un pasaje secreto.

El precio de las entradas es de 1,5 euros y pueden adquirirse antes de la proyección.

BREVE. 'EL JUGUETÓN': VISITA GUIADA A LA EXPOSICIÓN DE MITSUO MIURA.

Mañana sábado, en *El Juguetón*, los niños podrán aprender a ser escultores y pintores con una visita infantil guiada a la exposición de arte de Mitsuo Miura y con la realización de talleres de creatividad. A través de un paseo por esta muestra del Centro del Arte Alcobendas, los niños tendrán la oportunidad de aprender de forma lúdica las sensaciones que generan las obras de este artista japonés, llenas de colorido y estimulación. Seguidamente, podrán participar en un taller de creatividad para poner en práctica lo aprendido. *El Juguetón* es una actividad gratuita que se desarrolla en el Centro de Arte Alcobendas de 17:30 a 19:30 h para

niños de 4 a 10 años. Existen 50 entradas infantiles, que se distribuyen por riguroso orden de llegada desde las 17 h en la recepción del centro. Se entregarán dos entradas infantiles por persona.

PEQUEÑO PARÓN EN 'AVENTURARTE'. Debido a la excursión programada para mañana sábado, 21 de abril, y la proximidad de las fiestas del 1 y 2 de mayo, *Aventurarte* continuará su programación el próximo 5 de mayo. *Aventurarte* se realiza en el Centro de Arte Alcobendas (c/. Mariano Sebastián Izuel, 9) todos los sábados, de 17:30 a 20:30 horas y es un programa de ocio gratuito para chicos y chicas de 11 a 14 años. Más información: Centro de Arte Alcobendas (teléfono 91 229 49 40).

Periodo especial de inscripción para las colonias de 2012

El Ayuntamiento informa a todas las familias cuyos hijos (empadronados en Alcobendas) participaron en las colonias de verano de 2011, que se abre el periodo especial de inscripción entre los días 24 y 27 abril de 2012. La inscripción se llevará a cabo en el Servicio de Atención Ciudadana en su horario habitual.

Para este periodo, existe una oferta del 50% de las plazas. Las plazas se obtendrán por riguroso orden de inscripción hasta completar

dicho porcentaje. En caso de no obtener plaza, se podrán inscribir en el plazo general a partir del 4 de mayo.

Más información: Imagina (c/. Ruperto Chapí, 18; teléfono: 91 659 09 57), de lunes a viernes, de 9 a 14 y de 17 a 21 horas.

Donación de sangre

La unidad móvil de Cruz Roja recogerá sangre en la calle Marquesa Viuda de Aldama, 13 el miércoles 25 de abril, de 17 a 21 horas.



Este sábado, si llegas pronto a 'Shiva Light Sesion', entras gratis

Si tienes entre 14 y 17 años, *Shiva Light Sesion* te espera de nuevo este sábado, 21 de abril, de 17 a 21:30 h. La entrada cuesta cinco euros, con derecho a una consumición, pero esta vez, si llegas de 17 a 17,30, podrás entrar gratis. Las invitaciones se pueden recoger ya en Imagina.

Para disfrutar de la buena música en *Shiva Light Sesion* es imprescindible presentar el DNI original y está absolutamente prohibido el consumo de alcohol, tabaco o cualquier otra sustancia perjudicial para la salud.

Si te gusta pinchar, este es también tu sitio. Puedes hacerlo con el 'pincha' Chiky, que está dispuesto a ponértelo fácil. Solo tienes que contactar con él a través de su correo electrónico chiky@tonica90.es y organizar tu sesión.

Si quieres pasar un buen rato de música y amigos, te esperamos en la Avenida Olímpica, 2 (Sala Tónica 90, junto al Invernadero).



BREVE. 'V FERIA DE LAS ASOCIACIONES JUVENILES'. El Consejo de la Juventud de Alcobendas celebra su feria anual de asociaciones juveniles en el Parque de la Comunidad de Madrid de nuestra ciudad.

Este sábado, 21 de abril, a partir de las 18 horas, la feria ofrece diversas actividades propuestas por las asociaciones que forman parte del Consejo. Este año también participan algunas asociaciones de municipios vecinos como Buitrago y, al igual que todos los años, de San Sebastián de los Reyes.

La feria de las asociaciones juveniles te ofrece la oportunidad de informarte sobre la labor y actividades que llevan a cabo estos colectivos en los ámbitos deportivo, educativo, cultural, político y de tiempo libre. Además, actuarán grupos de música y baile. Podrás disfrutar, entre otros, de los grupos La Crew (*hip hop*), La Morraya (*punk*) y Sisi Greenders (*reggae/rock*). Más información: en la web del Consejo de la Juventud (www.elconsejo.org). Puedes encontrarlos también en Facebook, Tuenti y Twitter.

RECICLA EN 'LA CÍBER'. *La Cíber* de Imagina te propone una actividad en la que podrás crear y darle nuevos usos a los residuos que normal-

mente tiras a la basura. Si quieres participar, solo tienes que venir los martes 24 de abril u 8 de mayo a partir de las 19 horas y podrás crear *portavelas* y monederos. Más información sobre esta y otras actividades: en *la Cíber*, de lunes a viernes, de 17 a 21 horas.

TORNEO DE FUTBOLÍN. Si tienes entre 14 y 30 años, tienes la oportunidad de participar en una nueva edición del torneo de futbolín de *la Cíber* de Imagina, donde puedes inscribirte todas las tardes, de 17 a 21 horas. El torneo se llevará a cabo el 26 de abril, de 18 a 21 horas.

TALLER DE CONVERSACIÓN EN INGLÉS. Los voluntarios europeos de Imagina organizan un taller gratuito de conversación en inglés, dirigido a jóvenes de Alcobendas de entre 16 y 35 años, el miércoles 25 de abril, de 19 a 21 horas, en Imagina.

Si estás interesado, debes saber que las plazas son limitadas y que, en esta ocasión, el tema sobre el que se desarrollará el taller es *Comida internacional*. La inscripción se realizará en la Oficina de Información de Imagina o en el teléfono 91 659 09 57, por riguroso orden de llegada, hasta el 24 de abril.

IMAGINA | Cine, clases y campeonato de póquer, curso de cocina, teatro sensorial, fútbol sala...

‘Imagina tu Noche’ más completa de actividades

Imagina tu Noche te espera este sábado, 21 de abril, con actividades de todo tipo y para todos los gustos. Acércate y elige, seguro que hay algo para ti. El póquer *Texas holdem* continúa con un campeonato a *rush* entre las 20:30 y las 21 h. Ven a Imagina entre las 20:30 y las 21 h en primera convocatoria, y entre las 21:45 y las 22:15 en segunda, y participa en las mesas para clasificarte. Los que participen en la primera convocado-

ria tendrán doble de posibilidades de clasificarse para la final. La modalidad será eliminatoria. Un cheque regalo de 100 euros espera al mejor jugador de la noche. Si todavía no sabes jugar, puedes pasarte por nuestro rincón y aprender las bases de este juego.

Este sábado, después de haber finalizado los talleres *Cocina del mundo*, puedes demostrar tus habilidades en un mini-concurso de cocina.

En Imagina encontrarás a los

actores de Analamala Troupe, que dinamizarán la noche con su performance taller *Cambio de sentido: un viaje a través de los sentidos*. Si te encuentras con ellos, participa en este montaje que se organiza en varios ambientes sensoriales.

Este sábado puedes recoger uno de los 50 vales con el 80% de descuento (jóvenes empadronados) para disfrutar del espectáculo *Ticket*, de Clownic, en el Teatro Auditorio Ciudad de Alcobendas, el viernes 11 de mayo. Podrás canjearlo del 24 de abril a 3 de mayo en el Teatro Auditorio, de martes a viernes, de 18 a 20 h.

El torneo de fútbol sala continúa en los pabellones del CEIP Bachiller Alonso López y De los Sueños.

El cine te espera con más películas a elegir por dos euros (para empadronados) en los Cines Ábaco-Cinebox. Recoge tus vales en Imagina a las 22 h. A la misma hora, puedes recoger los vales descuento para la Bolera City Limits, también por dos euros, que podrás utilizar el viernes 27 de abril de 22 a 3 h.

Las personas empadronadas podrán adquirir los vales y las entradas en Imagina presentando el DNI o un certificado de empadronamiento en el momento de la compra.

SÁBADO 21 DE ABRIL

Imagina (c/. Ruperto Chapí, 18).

Montaje sensorial	21 horas	Gratuito
Clases de póquer <i>Texas holdem</i>	22,30 horas	Gratuito
Campeonato a <i>rush</i> de póquer	20,30 horas	Gratuito
Concurso de cocina	21 horas	Gratuito
Entradas de Cines Ábaco	22 horas	2 euros
Vales descuento para la Bolera	22 horas	2 euros
Vales descuento de <i>Ticket</i> en TACA	21 horas	2,4 euros

Pabellones de los Sueños y del CEIP Bachiller Alonso López

IV Torneo de Fútbol sala 21 horas Gratuito

Cines Ábaco Alcobendas (Avenida de Bruselas, 21).

Consultar cartelera en sesión de madrugada 2 euros

Cursos de informática

El Centro de Nuevas Tecnologías Conect@ va a llevar a cabo a lo largo de este trimestre diferentes cursos:

- **Introducción a la informática:** del 16 al 24 de mayo.
- **Iniciación a internet:** del 4 al 12 de junio.
- **Introducción a Office 07:** del 13 al 26 de junio.
- **Introducción a Linux:** del 27 de junio al 5 de julio.
- **Manejo de correo electrónico:** del 9 al 18 de julio.

Todos los cursos se llevarán a cabo en

Conect@ de lunes a viernes, de 11:30 a 14:30 horas.

La inscripción es gratuita y destinada a ciudadanos mayores de 14 años que sean usuarios de Conect@. Será, por tanto, necesario darse de alta en el centro.

Más información sobre los cursos, plazos de inscripción y plazas: Centro de Nuevas Tecnologías Conect@ (c/. Soria 43). Teléfono: 91 623 73 87).



IMAGINA | Para el sábado 5 de mayo

Senderismo, huellas y rastros en Segovia



La Asesoría de Naturaleza, cogestionada por el Consejo de la Juventud de Alcobendas, te invita a la próxima salida de senderismo, huellas y rastros que ha preparado para el sábado 5 de mayo en Segovia y para la que puedes inscribirte en Imagina a partir del lunes 23 de abril.

Muy cerca de Segovia capital y dentro de la comarca de Tie-

rra de Pinares nos encontramos con el pequeño pueblo de Carboneros de Ausín, punto de partida de la ruta, la cual discurrirá en su mayor parte por el valle del río Eresma, con un tramo muy cercano del Camino de Santiago desde Madrid que también se andará. Parte del camino también irá por el trazado de un ferrocarril abandonado, la

línea Segovia-Medina del Campo, que en el futuro se convertirá en la *vía verde del Eresma*.

Acompañando al grupo irán dos monitores, quienes irán explicando cómo aprender a identificar las huellas de la fauna y cómo seguir sus rastros.

Se trata de una ruta de 13 kilómetros asequible y atractiva por su gran biodiversidad, de dificultad media-baja y con una duración de cinco horas.

La salida está dirigida a jóvenes de Alcobendas de 18 a 35 años. Comenzará a las 9 horas y el autocar iniciará su regreso hacia Alcobendas a las 18. La actividad cuesta siete euros e incluye transporte en autocar, seguro y guías acompañantes. Para participar, hay que realizar una inscripción, desde el 23 de abril y hasta cubrir plazas, en Imagina, de lunes a viernes, de 9 a 14 y 17 a 21 horas. La oferta cuenta con plazas limitadas, que se cubrirán por riguroso orden de llegada.

✉ Ruperto Chapí, 18. ☎ 91 659 09 57.

Horario especial por exámenes

Las mediatecas municipales ponen a disposición de los estudiantes, del 3 de mayo al 29 de junio, sus salas de estudio para facilitarles la preparación de los exámenes.

- La sala de estudio de la Mediateca Anabel Segura abrirá, de lunes a sábado, de 9 a 21 horas.
- La sala de estudio de la Mediateca Pablo Iglesias abrirá, de lunes a sábado, de 9 a 24 horas.
- La sala de estudio de la Mediateca Centro de Arte Alcobendas abrirá, de lunes a domingo, de 10 a 24 horas.

Cursos de la Universidad Popular

TALLER DE HABILIDADES INFORMÁTICAS

Curso eminentemente práctico en el que se tratará cómo guardar fotos y vídeos; copiar música; utilizar la impresora, el escáner y el

lápiz de memoria...

Fecha: del 3 al 31 de mayo o del 5 al 28 de junio, de 15 a 17 horas, los martes y jueves, en la Universidad Popular de Alcobendas (UPA).

Edad: mayores de 16 años

Precio: 23 euros.

CURSO 'TRES GRANDES COMPOSITORES ESPAÑOLES: ALBÉNIZ, GRANADOS Y FALLA'

Fecha: del 7 de mayo al 11 de junio, de 18 a 20 horas, los lunes, en el Centro de Arte Alcobendas.

Precio: 33 euros.

Edad: mayores de 16 años.

Plazo de matrícula para ambos cursos: abierto para empadronados. Desde el 23 de abril, para el resto.

Información e Inscripciones: Universidad Popular, de 8:30 a 14 y de 16 a 20 horas, y en el Servicio de Atención Ciudadana.



V Carrera Popular 'Alcobendas Gran Ciudad'

El concejal de Deportes, Pablo Salazar, presentó el pasado día 18 la quinta edición de la *Carrera Popular 'Alcobendas Gran Ciudad'*. Salazar, tras analizar el recorrido, remarcó "la dureza de una prueba de 10 km. que se ha abierto paso en el calendario de las carreras populares". También destacó que parte de las inscripciones se destine a la campaña *AlcobendasxHaití*, proyecto desarrollado por el Club Baloncesto Alcobendas para UNICEF.

La *carrera popular*, organizada por el CAP, se disputará el domingo 6 de mayo y las inscripciones están abiertas hasta el día 3.



ESGRIMA | Torneo Nacional de Valladolid

Bronce para Enrique Vidal

Excepcional medalla de bronce para Enrique Vidal, del Club Recreativo Esgrima Alcobendas, en el Torneo Nacional de Ranking absoluto disputado en Valladolid.

El CREA ha sido el club con mayor número de tiradores en la fase definitiva de la prueba, ocho de un total de 12 que se desplazaron a la capital castellana. Con estos resultados, y a falta de una competición para terminar el circuito nacional, Vidal entra en el *top 10* del ranking nacional.



BREVES

HOCKEY SOBRE PATINES. El Patín Alcobendas jugó su mejor partido de la temporada y venció al líder. El Lloret pronto se vio superado por el vendaval de juego alcobendense. Álvaro, Javi Jurado y Moisés Escudero (2) pusieron el 4-1, acercándose el líder hasta el 4-3, y marcando finalmente Cortijo el 5-3. Los de Alcobendas son quintos, empatados con el Lleida, cuarto, por lo que el ascenso a la liga OK está en sus manos.

BALONCESTO. Una victoria ante el CB Aridane el próximo sábado dará al Club Baloncesto Alcobendas la clasificación para los *play off* de ascenso a la liga LEB por primera vez en su historia. Este importantísimo encuentro del primer equipo de baloncesto masculino alcobendense se jugará a partir de las 19 horas en la pista del pabellón Antela Parada.

Final del 'Intercentros'

Mañana sábado, 21 de abril, se pondrá el broche de oro a la vigésimo séptima edición del *Torneo Intercentros de atletismo*, prueba organizada por el Club de Atletismo Popular.

La final se disputará en el estadio de atletismo del polideportivo José Caballero a partir de las 16:30 horas. Habrá pruebas de velocidad y medio fondo, salto de longitud y lanzamiento de peso, destacando por la intensidad que se vive, sobre todo en las gradas repletas de familiares y aficionados, la *carrera de los colegios*, en la que participan 16 atletas de cada centro, dos por categoría y género, en las categorías minis A, minis B, benjamín y alevín. Se entregará un trofeo a los tres primeros centros y medallas a los participantes de los tres primeros colegios.

KÁRATE | Este fin de semana, sábado 21 y domingo 22, en el pabellón Amaya Valdemoro

Campeonato de España infantil

La Federación Española de Karate ha elegido Alcobendas como sede del campeonato de España infantil. Se disputará este fin de semana, sábado 21 y domingo 22 de abril, en el pabellón Amaya Valdemoro. La federación madrileña es la gran favorita en este campeonato y tratará de revalidar el triunfo logrado en Santander

el año pasado, donde logró ocho medallas de oro de las 17 conseguidas, aunque fue la federación andaluza la que más preseas obtuvo, 20 en total, eso sí, con solo dos grandes triunfos, seguidas por la federación castellano-manchega, con 10 medallas. La competición se divide en dos modalidades distintas:

kata (formas técnicas) y *kumite* (combate) tanto en categoría masculina como femenina. En *kumite* se realiza una distribución por pesos de los competidores, exceptuando la modalidad de equipos, donde los pesos son libres. Los participantes en este campeonato son deportistas de entre 6 y 13 años.

Notable actuación del BM Alcobendas en la Copa de la Reina

La derrota ante Bera Bera no empañó la actuación del BM Alcobendas en su primera participación en la Copa de la Reina, disputada el pasado fin de semana en Altea (Alicante). Las alcobendenses ganaron el partido de cuartos de final al UCAM Murcia y presentaron batalla a las donostiarras en semifinales, llegando al descanso con el marcador igualado. El equipo contó con el apoyo del alcalde, Ignacio García de Vinuesa, que las felicitó por su extraordinaria campaña.



CALENDARIO DE LA SEMANA

ATLETISMO

Torneo Intercentros

Final
Sábado 21 - 16:30 h.
Polideportivo J. Caballero.
Pista de atletismo.

BALONCESTO

Liga EBA

Euroconsult Alcobendas -
CB Aridane
Sábado 21 - 19 h.
Pabellón Antela Parada.

BALONMANO

División Honor femenina
BM Alcobendas - Bera Bera
Sábado 21 - 18 h.

Pabellón de Los Sueños.

FÚTBOL

Preferente

Alcobendas CF -
Collado Villalba
Domingo 22 - 11:30 h.
Polideportivo José
Caballero. Campo 1.

Preferente Femenina

EFF Alcobendas -
Torrelodones
Sábado 21 - 18 h.
Campo Navarra.

2ª Aficionado

Sporting Seis Diciembre -



Santa María de la Caridad

Domingo 22 - 13 h.
Campo Navarra.

2ª Aficionado

Internacional -
Fuentelareyna
Domingo 22 - 17 h.
Polideportivo José
Caballero. Campo 3.

3ª Aficionado

Atlético Alcobendas -
Atlético Torrejón
Domingo 22 - 13 h.
Polideportivo José
Caballero. Campo 3.

FÚTBOL SALA

Liga Nacional B. 1ª

Gran Manzana -
Carabanchel
Sábado 21 - 18 h.
Polideportivo José
Caballero. Pabellón A.

KÁRATE

Campeonato de España

Categoría infantil
Sábado 21 - 17 h.
Domingo 22 - 9 h.
Pabellón Amaya
Valdemoro.

TRABAJO

OFERTA

www.alcobendas.org
Bolsa de empleo

Estas ofertas han sido gestionadas en el Servicio de Bolsa de Empleo. Las candidaturas que cumplen el perfil han sido enviadas a la empresa y el proceso de selección sigue abierto.

Ingeniero/a industrial con alemán alto. *pilaralcobendas@gmail.com*.

Técnico reparador de gama blanca/marrón y equipos informáticos con experiencia. *reclamaciones@moele.com*.

Técnico de laboratorio. Contrato en prácticas. Jornada completa. *mariajose.cieza@uam.es*.

Oficial/a de peluquería unisex en Alcobendas. 91 653 33 13.

Operaria de limpieza para tareas de limpieza y plancha a domicilio con experiencia. Contrato por horas. Madrid capital y zona norte. *cleanironmadrid@gmail.com*.

Camarera para terraza de verano. De lun. a vie., tardes. Sáb. y dom., partido. Martes, libre. Enviar cv a *dydi01@hotmail.com*.

Comerciales para seguros, planes de pensiones, fondos de inversión, se ofrece formación, contrato mercantil. *francisco.vivo@xada72.es*.

DEMANDA

Cuido niños, ancianos, limpio. 647 119 326.

Interna, externa. 649 419 558.

Plancha, cuida niños, ancianos, cocino, limpiezas,

mañanas. 674 463 300.

Lavo platos en restaurante. 666 660 724.

Chófer, mozo de almacén, reponedor, jardinero (nivel alto de inglés). 642 943 108.

Limpiezas, cuida niños, plancho, cocina, camarera. 642 214 764.

Empleada de hogar, cuida niños, ancianos, 625 757 495.

Cuido niños, ancianos, asistenta, tardes. 660 895 808.

Cuido niños, ancianos, limpio casas, portales. 633 599 351.

Electricista, electromecánico. 676 590 685.

Reponedora, limpio portales, cuida niños, plancho, grabadora de datos. 657 013 534.

Jardinero. 669 291 826.

Interna, externa, cuida ancianos. 645 266 749.

Mujer trabaja por horas. 659 808 293.

Cuido niños. 658 269 690.

Externa, cuida niños, plancho, arreglo ropa, cremalleras, bajos. 671 809 883.

Mozo de almacén, repartidor, camarero. 647 556 425.

Labores de hogar, externa, office, camarera de piso. 646 923 149.

Cuido ancianos (también en hospital), niños. 696 850 482.

Cuido niños, tardes y fin de semana. 652 793 633.

Auxiliar de enfermería cuida ancianos, mañanas. 626 832 771.

Conductor de autobús con B1, BTP, D1 y D. 633 696 675.

Repartidor, reponedor, cajero, dependiente, mozo, camarero. 647 556 424.

Monitora de ocio y tiempo libre cuida niños. 637 525 303.

Instalo y reparo persianas y aluminio. 91 623 94 64.

Auxiliar de geriatría cuida ancianos, niños, limpiezas, mañanas. 677 735 967.

Clases de guitarra. 626 931 497.

Limpieza de hogar, cuida ancianos, niños. 628 781 735.

Secretaria-administrativa con SAP, navegación, excel, word. 620 383 248.

Limpio casas, cuida niños, mañanas. 91 662 68 10.

Limpiezas, plancha, cuida niños, ancianos, tardes. 677 732 305.

Limpiezas, planchar, fin de semana. 622 773 005.

Plancha y labores de hogar. 622 907 525.

Estudiante de Ingeniería de la Energía da clases de matemáticas, física, química, dibujo técnico. 617 447 899.

Limpio casas, cuida ancianos, reparto publicidad. 603 776 005.

Labores domésticas, cuida ancianos, niños. 679 311 045.

Limpio oficinas, portales, plancho, cuida niños, ancianos. 669 072 230.

Educadora infantil cuida niños. 649 022 307.

Empleada de hogar. 673 180 664.

Limpio jardines, peón de albañil, mozo de almacén, etc. 675 751 235.

Camarero para sala y barra. 663 879 667.

Empleada de hogar, externa, limpio, cuida niños, ancianos. 608 606 895.

Asistenta de hogar, cuida ancianos, niños, limpiezas. 608 043 397.

Estudiante auxiliar de enfermería acompaña a anciano por las noches. 605 186 786.

Manicura, pedicura. 608 362 726.

Limpiezas, cuida ancianos. 638 598 715.

Mujer trabaja por las mañanas. 667 658 328.

Cuido niños, limpiezas, mañanas. 618 476 374.

Chica por horas. 689 290 433.

Limpiezas, plancha, cuida niños, ancianos. 689 977 803.

Universitario da clases a primaria y ESO, todas las asignaturas. 91 654 50 85.

Sociosanitario para atención a domicilio, residencia. 689 057 788.

Externa, limpio oficinas, cuida ancianos, niños. 655 739 082.

Limpio casas, portales, restaurantes, oficinas, naves. 680 233 400.

Jardinero, mozo de almacén, reponedor, portero, conserje, conductor, mantenimiento. 628 893 659.

Limpiezas, cuida niños, tardes. 653 497 763.

Cuido ancianos, limpiezas, mañanas. 689 102 732.

Peón de albañil, jardinero, manipulador, carretilero. 608 814 976.

Auxiliar de geriatría para residencias o particular. 655 085 519.

Limpiezas, cocina, plancha, cuida niños, tardes y ayudante de cocina, noches y fin de semana. 697 459 022.

Asistenta de hogar. 639 862 917.

Clases de matemáticas, física, química, dibujo técnico. 667 070 031.

Limpiezas, cuida niños. 628 699 883.

Limpiezas, plancha, cuida niños, ancianos, tardes. 642 638 899.

Externa, tardes. 671 918 389.

Externa, tarde. 657 742 512.

Externa. 622 174 264.

Cuido ancianos, labores de hogar. 683 962 593.

Mujer trabaja por la mañana. 622 876 866.

Externa. 629 950 316.

Estudiante de último curso de Ingeniería da clases de matemáticas y física hasta 4º ESO. 671 839 615.

Tinturista de peluquería. 655 014 440 (tardes).

Maestra de Educación Primaria da clases los fines de semana. 610 000 766.

Jardinero, limpiezas, vigilante, albañil. 616 276 837.

Cocino, cuida niños, ancianos, limpio, plancho. 691 784 929.

Externa. 628 982 182.

Conductor de taxi. 695 404 605.

Jardinero, reponedor, manipulador, pintor. 609 877 908.

Clases de inglés, cuida niños, ancianos, labores de hogar. 688 465 517.

Limpio casas, cuida niños, ancianos, camarera, dependienta, ayudante de cocina, arreglo ropa. 653 063 612.

Mujer trabaja por las mañanas. 627 278 558.

Asistenta, limpio, plancho. 635 967 693.

VIVIENDAS

VENTAS

Chalé en El Casar con parcela de 1.000 m², 5 habitaciones, salón con chimenea, baño, aseos, terraza, garaje, calefacción. 215.000 €. 696 911 288.

Chalé pareado en Torrelaguna, 3 habitaciones, 2 baños, aseo, cocina semiamueblada, garaje, patio. 190.000 €. 628 920 425.

Piso en Alcorcón. 91 651 75 04.

Piso, 3 habitaciones, baño, ascensor, plaza de garaje. 260.000 €. 687 487 542.

Piso en Algete, 2 habitaciones, salón, cocina o alquilo. 606 387 270.

Chalé, 4 habitaciones, baños, terraza, solárium, garaje, jardín, cenador, bodega. 675.000 €. 606 842 380.

Piso en San Sebastián de los Reyes, 3 habitaciones, comedor, cocina, baño, despensa, armarios, gas natural. 141.000 €. 91 652

36 59.

Piso, 3 habitaciones, 2 terrazas. 155.000 €. 679 549 289.

Apartamento en Peñíscola, 2 habitaciones, piscina, jardines, garaje, terraza, 1ª línea. 618 630 427.

Piso en San Sebastián de los Reyes, 2 habitaciones, salón, calefacción a gas natural, trastero, terraza. 160.000 €. 646 534 449.

ALQUILER

Habitación grande a pareja o persona sola. 649 838 422.

Piso amueblado, calefacción central, piscina, garaje opcional. 900 €, incluido comunidad. 665 668 662.

Piso amueblado, 3 habitaciones, 2 baños, calefacción, ascensor, nómina. 850 €. 692 670 795.

Habitación grande. 659 808 293.

Apartamento para 6 personas en Marina D'Or, primera línea. 657 581 868.

Habitación a persona sola, internet. 240 €, gastos incluidos. 655 479 484.

Busco piso, 2-3 habitaciones. 672 267 423.

Habitación a pareja o persona sola. 629 661 798.

Habitación a persona sola. 220 €, gastos incluidos. 675 338 378.

Piso, 3 habitaciones, calefacción. 651 563 318.

Apartamento en Marina D'Or y Benidorm, 2 habitaciones, 2 baños, plaza de garaje, piscina. 91 662 15 91.

Habitación con agua y calefacción central. 600 792 364.

Habitación, derecho a todos los servicios. 669 591 872.

Habitación a chica. 91 651 75 04.

Piso en San Sebastián de los Reyes, 3 habitaciones, calefacción central, ascensor. 750 €. 629 980 442.

Habitación, derecho a

todos los servicios. 200 €. 605 208 023.

Habitación en San Sebastián de los Reyes. 608 362 726.

Habitación a una persona. 250 €, gastos incluidos. 649 163 887.

Habitación a persona sola. 660 620 465.

Habitación a mujer o estudiante. 260 €, gastos incluidos e internet. 657 311 494.

Habitación a pareja o chica, gastos incluidos e internet, wifi. 699 971 207.

Habitación a chicas o pareja no fumadoras. 280 €, gastos incluidos. 633 140 396.

Busco piso. 700 €. 626 042 706.

Habitación a chica. 220 € y gastos. Otra grande. 290 €, gastos incluidos. 697 778 678.

Busco habitación. 200 €, incluidos gastos. 628 699 883.

Piso de 2 y 3 habitaciones. 500 y 550 €, fianza de 2 meses. 661 332 408 (tardes).

Habitación a pareja o persona sola. 690 828 250.

Habitación. 605 979 615.

Piso nuevo, opción a compra, 2 habitaciones, 2 baños. 609 380 790.

Habitación, tv, calefacción, wifi, ascensor, piscina. 625 967 939.

Piso, 3 habitaciones, salón, terraza. 700 €. 620 761 021.

TERRENOS Y LOCALES

Vendo **naves** de 360 m., 420 m. y 780 m., en Paracuellos del Jarama. 616 172 068.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. Luis Rodríguez Ontiveros. 608 129 996.

Alquilo **local** de 120 m. montado en San Sebastián

de los Reyes. 650 082 832. Alquilo **plazas de garaje** en la Avenida de la Chopera. 60 y 70 €. 665 668 662.

Vendo **plaza de garaje** en el Paseo de la Chopera. 18.000 €. 619 683 535.

Vendo **parcela** urbana de 3.080 m. en Guadalupe. 32.000 €. 650 596 701.

Vendo o alquilo **plaza de garaje** en Valdepalitos. 639 272 815.

Alquilo **plaza de garaje** en Las Brisas. 75 €. 650 292 056.

Alquilo **plaza de garaje** grande en el Paseo de la Chopera. 80 €. 619 065 081.

Alquilo **despacho** multifunción al lado del Centro de Arte. 656 980 544.

Alquilo **plaza de garaje** en parque Félix Rodríguez de la Fuente. 618 417 778.

Alquilo **local** en el Paseo de la Chopera. 600 €. 687 949 097.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. Olivar. 687 612 061.

Alquilo **plaza de garaje** debajo de Correos. 91 651 75 04.

Alquilo **plaza de garaje**, zona c/. Ramón y Cajal. 80 €. 658 589 405.

Alquilo **plaza de garaje** grande frente a Renfe Valde las Fuentes. 45 €. 91 661 87 62.

Alquilo **local** de 50 m. en c/. Miraflores. 646 445 020.

Vendo **plaza de garaje** junto a Hacienda. 22.000 €. 674 765 534.

Vendo **plaza de garaje** en la Plaza Félix Rodríguez de la Fuente. 648 301 213.

Alquilo **plaza de garaje** cerca de Renfe Valde las Fuentes. 45 €. 639 764 566.

Alquilo **plaza de garaje** cerca del bingo, c/. Marqués de la Valdavia. 669 517 135.

Alquilo **plaza de garaje** en la Plaza de Pablo Picasso. 80 €. 91 651 33 67.

Alquilo **despacho** en centro

sanitario. 606 328 722.

Alquilo **plaza de garaje**, zona Estrella Polar. 660 432 203.

Vestido de comunión a estrenar, talla para 10 años. 650 470 685.

Mueble auxiliar para TV/HIFI. 620 824 284.

Vendo **plaza de garaje**, zona Centro Cultural Pablo Iglesias. 609 839 056.

Alquilo **plaza de garaje** en la Plaza de la Artesanía. 636 998 738.

Alquilo **plaza de garaje** en la Plaza de la Artesanía. 629 198 552.

Vendo o alquilo **plaza de garaje** junto a La Menina. 626 554 179.

Vendo **plaza de garaje** en c/. Marqués de la Valdavia, junto a Renfe. 22.500 €. 669 436 567.

Alquilo **plaza de garaje** en c/. Padilla y otra en c/. Costanilla de los Ciegos. 634 414 288.

Alquilo **plaza de garaje**, zona Pablo Picasso. 65 €. 91 203 89 78.

Vendo **parcela** de 600 m. en El Casar. 676 962 707.

Vendo **plaza de garaje** en c/. Julián Baena Castro. 669 827 703.

VEHÍCULOS

Moto de 50 cc. Rieju RJ. 750 €. 606 348 963.

Seat Ibiza tdi, año 2001, climatizador, 119.000 km. 1.100 €. 617 485 355.

Seat Ibiza tdi, año 2001, climatizador. 1.200 €. 649 263 877.

Fiat Bravo, año 2008, 58.000 km., blue&me por reconocimiento de voz. 8.000 €. 619 811 007.

Opel Astra diésel, 7 años, pocos kilómetros, siempre en garaje. 10.500 €. 669 652 883.

Compro coche de 7 plazas, año 2007 o después, menos de 90.000 km., libro de mantenimiento, garan-

tía de siniestralidad. 7.000 €, todo incluido, prueba en taller. 619 103 175.

VARIOS

Perdida cámara de fotos roja en funda negra el 8-3-12. 649 000 839.

Cabeza de toro, mueble de TV, revistas de toros, bicicleta de carbono, trajes de caballero tallas 52-54, vestido y traje de comunión. 600 926 062.

Máquina vibratoria para ejercicio y regalo aparato para hacer abdominales. 618 417 778.

Máquina de reparación de calzado con 4 copadoras de llaves, plantillas. 695 562 596.

Tumbona de madera con colchoneta. 629 150 796.

Piezas de moto de TZR, 2 ruedas, horquilla y radiador. 91 229 11 83.

Libros de la UNED de Psicología social, de la Emoción y de Atención, curso 1º. 629 980 442.

Patines en línea (2 pares) para chi@. 605 333 163.

Ropa de niño, pantalón y botas de nieve, talla 4 a 6 años. 678 535 366.

Deseo me **regalen** ropa para niña de 2 años. 692 410 201.

Alquilo **vestido** de comunión de niña y zapatos. 650 470 685.

Silla portabebés para bicicleta y portabicis para coche. 626 891 143.

Deseo me **regalen** ropa de niña hasta 2 años. 632 107 720.

Plato de ducha de 75x75 y lavabo con pedestal, sin estrenar. 646 035 946.

Deseo me **regalen** TDT para televisión analógica. 616 855 665

Piezas de Golf gti, año 1992 y casco de moto BMW enduro, talla 56-57. 605 326 636.

PROGRAMACIÓN MUNICIPAL

TEATRO AUDITORIO CIUDAD DE ALCOBENDAS.

C/. Blas de Otero, 4. Teléfono: 91 659 77 21.

TEATRO. Sábado 21 de abril, 20 horas.

Delicadas. (Autor y director: Alfredo Sanzol). 16 € / 13 €.

CONCIERTAZO EN FAMILIA. Domingo 22 de abril, 18 horas.

Con Fernando Argenta. Orquesta Filarmonía. 5 € / 10 €.

Entradas: de martes a viernes, de 18 a 20 h, y dos horas antes del espectáculo. También en 902 488 488 y en www.entradas.com.

CENTRO DE ARTE ALCOBENDAS

C/. Mariano Sebastián Izuel, 9. Teléfono: 91 229 49 40.

EXPOSICIONES:

Siempre hay un camino, de Fernando Cuétara. Pintura. Horario: de lunes a sábado, de 10 a 21 horas, hasta el 24 de mayo.

Human, de Jorge Rueda. Surrealismo fotográfico español.

Dos tiempos dos paisajes, de Mitsuo Miura. Fotografía y una muestra de pinturas abstractas y policromas.

Horario de visita: de lunes a sábado, de 11 a 20 horas, hasta el 26 de mayo.

CINES

CINES ÁBACO

Parque de Ocio Diversia. Avenida de Bruselas, 21. Venta de entradas: 902 221 622.

www.cinesabaco.com. Hasta el 26 de abril.

• LOS JUEGOS DEL

HAMBRE DIGITAL

Sáb. y dom., 12 h. Todos los días, 16, 19 y 22 h. Vie. y sáb., 1 h.

• LOS JUEGOS DEL HAMBRE

Sáb. y dom., 12:30 h. Todos los días, 17, 20 y 23 h.

• BATTLESHIP DIGITAL

Todos los días, 18:30 y 21:30 h. Vie. y sáb., 0:20 h.

• BATTLESHIP

Todos los días, 16:10, 19 y 22 h. Vie. y sáb., 0:20 h. Sáb. y dom., 12:10 h.

• DE NICOLAS A SARKOZY

Todos los días, 21:45

h. Vie. y sáb., 24 h.

• FRÍA LUZ DEL DÍA

Sáb. y dom., 12:30 h. Todos los días, 16:20, 18:15, 20:15 y 22:15 h. Vie. y sáb., 0:15 h.

• GRUPO 7

Sáb. y dom., 12:20 h. Todos los días, 15:50, 18:10, 20:15 y 22:20 h. Vie. y sáb., 0:30 h.

• LORAX, EN BUSCA DE LA TRUFULA... 3D

Sáb. y dom., 12 h. Todos los días, 16 y 18 h.

• LORAX, EN BUSCA DE LA TRUFULA....

Sáb. y dom., 12:30 h. Todos los días, 16:30 y 18:30 h.

• IRA DE TITANES DIGITAL 3D

Todos los días, 20 y 22:10 h. Vie. y sáb., 0:20 h.

• IRA DE TITANES DIGITAL

Todos los días, 16:20 h. Sáb. y dom., 12:10 h.

• EL EXÓTICO HOTEL MARIGOLD

Sáb. y dom., 12:20 h.

Todos los días, 16:50, 19:20 y 21:50 h. Vie. y sáb., 0:40 h.

• TODOS LOS DÍAS DE MI VIDA

Sáb. y dom., 12:30 h. Todos los días, 16:10, 18:20, 20:30 y 22:40 h. Vie. y sáb., 0:50 h.

• CONTRABAND

Todos los días, 20:25 y 22:40 h. Vie. y sáb., 1 h.

• INTOCABLE

Sáb. y dom., 12:20 h. Todos los días, 15:50, 18:05, 20:25 y 22:45 h. Vie. y sáb., 1 h.

• JOHN CARTER

Sáb. y dom., 12:15 h. Todos los días, 15:45 y 18:30 h.

CINESA LA MORALEJA

Centro Comercial La Moraleja. Avenida de Europa, 13-15. Venta de entradas: ServiCai-xa 902 333 231. Hasta el 26 de abril.

Ver programación en www.cinesa.es.

FARMACIAS SERVICIO DE URGENCIA



VIERNES, 20.

Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.

SÁBADO, 21.

Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.

DOMINGO, 22.

Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.

LUNES, 23.

Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.

MARTES, 24.

Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.

MIÉRCOLES, 25.

Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.

JUEVES, 26.

Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.

VIERNES, 27.

Paseo de la Chopera, 71 y c/. San Vicente, 6.

DEL 20 AL 27 DE ABRIL.

Avenida Olímpica, s/n (de 23 a 9,30 horas).



010

Oficina en el Ayuntamiento de Alcobendas

Plaza Mayor, 1. Horario: de lunes a viernes, de 8:30 a 14:30 y de 16 a 19 horas. Sábados, de 10 a 13 horas.

Julio, agosto y Navidad, solo por las mañanas.

Oficinas en centros cívicos

Distrito Centro. Plaza del Pueblo, 1. Distrito Urbanizaciones. Avenida de Bruselas, 19. Horario: de lunes a viernes, de 8:30 a 14 horas.

Servicio de atención telefónica

Teléfono 010

91 484 31 99 (desde fuera de Alcobendas o desde móviles).



Atención por intérprete de signos

En el SAC del Ayuntamiento, los lunes y miércoles, de 9 a 14 horas, y los jueves, de 16 a 19.

www.alcobendas.org

Objetos perdidos

Se encuentran depositados en la sede de la Policía Local (Avenida de Valdelaparra, 124) los siguientes objetos perdidos:

- Dinero en efectivo (referencia 5098/12).
- Cartera llavero con llaves y dinero metálico (referencia 4573/11).
- Ordenador portátil, cámara y maletín (referencia 5076/12).

Para poder recuperar el objeto es necesario acreditar su propiedad.

Horario de la Oficina Municipal de Objetos Perdidos: de 8 a 14 horas.



El realismo mágico de la España rural de antaño llega con 'Delicadas', mañana sábado, al Teatro Auditorio

Alfredo Sanzol, uno de los directores de moda de la escena española, regresa por tercera vez al Teatro Auditorio Ciudad de Alcobendas mañana sábado, 21 de abril, a las 20 h, con *Delicadas*. La obra, escrita y dirigida por el propio Sanzol e interpretada por la compañía catalana T de Teatre, está hecha a base de historias cortas. En una delicada y virtuosa escenografía que nos sitúa en la



España rural de nuestros abuelos, un puñado de historias aparentemente inconexas se van desarrollando y van creando un collage sobre la vida en los pueblos, sobre las relaciones entre vecinos y sobre los pequeños detalles de la vida de antaño que Sanzol guarda en la memoria o que inventa y a los que da un halo poético y a la vez muy real. Comedia fina, realismo mágico y lenguaje de la calle que Sanzol capta como nadie. Una delicia para los oídos y para la vista, muy recomendable incluso para los abuelos. Entradas: 13 y 16 euros.

MÚSICA

SÁBADO 21 - 19:30 H. - AUDITORIO DEL CENTRO DE ARTE ALCOBENDAS

Concierto organizado por la Fundación Ciudad de Alcobendas e interpretado por la Orquesta Filarmonía con obras del mejor Barroco: *Riterata nocturna de Madrid* (L. Boccherini), *Concierto para piccolo y orquesta de cuerda y Las cuatro estaciones* (A. Vivaldi). Entradas: 10 €. A las 12 h, ensayo general, con entradas a un euro, en la taquilla. Recaudación destinada a la Fundación Víctimas del Terrorismo.

MÚSICA

DOMINGO 22 - 18 H. - TEATRO AUDITORIO CIUDAD DE ALCOBENDAS

Conciertazo en familia, organizado por la Fundación Ciudad de Alcobendas, conducido por el periodista de TVE y RNE Fernando Argenta e interpretado por la Orquesta Filarmonía. Entradas: 5 y 10 €.

TEATRO

JUEVES 26 - 19 H. - CASA DE LAS ASOCIACIONES

Clase magistral a cargo de Edith Scher, directora de Matemurga, compañía de teatro argentina, y de alguno de sus actores. En el grupo de adultos de FAEA contará, de forma práctica, su experiencia de teatro comunitario y las técnicas que utiliza para fomentar el teatro como medio social entre los vecinos de Villa Crespo. Abierto a

cualquier aficionado al arte escénico.

DANZA

SÁBADO 28 - 20 H. - TEATRO AUDITORIO CIUDAD DE ALCOBENDAS

Il Certamen amateur de ADAE. Entradas: 8 y 10 €, a la venta en las taquillas del Teatro Auditorio y del Centro Cultural Pablo Iglesias.

TEATRO

VIERNES 4 DE MAYO - 20 H. - CENTRO CULTURAL PABLO IGLESIAS

Diego el de la Gloria representa la obra

Farsesco. Entradas: 3 €, a la venta en los teléfonos 650 004 732 y 626 614 953 y en la taquilla desde una hora antes.

FESTIVAL

MIÉRCOLES 9 DE MAYO - 19:30 H. -

CENTRO CULTURAL PABLO IGLESIAS

Festival de flamenco y canción española, organizado por Los Tientos. Entradas: 5 €, a la venta en el teléfono 607 728 938 y en la taquilla desde una hora antes.

'Sueños y realidad', esculturas y pinturas de Óscar Díaz, en el C.C. Anabel Segura

El jueves 26, a las 19:30 horas, se inaugura en el Centro Cívico Anabel Segura *Sueños y realidad*, una muestra de esculturas y pinturas de Óscar Díaz Antolín, artista castellano autor de una obra en la que coexisten tanto esculturas como acuarelas y pinturas. Su reciente obra está experimentando una evolución hacia el informalismo y la figuración constructiva, donde la luz, elemento imprescindible para la percepción del volumen, genera un entorno complejo en el que se adivinan formas orgánicas nacidas de trazos energéticos. La exposición puede verse hasta el 3 de junio, de lunes a viernes, de 10 a 21 horas, y los sábados y domingos, de 16:30 a 20.

CONTIGO SOY + FELIZ

BIENESTAR

JUEGO

SALUD

DIVERSIÓN

RELAX



abono
deporte

Hacer deporte nos regala bienestar y salud, nos hace sentir bien, nos da la excusa perfecta para salir, jugar, quedar con los amigos y practicar actividades que nos divierten y nos relajan. Tener el Abono Deporte en Alcobendas nos abre las puertas a una gran cantidad de instalaciones municipales de gran calidad y todas las veces que queramos. Por eso yo tengo el Abono Deporte. **CON ÉL SOY MÁS FELIZ**

Tú también puedes ser más feliz con el Abono Deporte. Solicítalo en el Polideportivo Municipal, en la Ciudad Deportiva Valdelasfuentes o en el Servicio de Atención Ciudadana del Ayuntamiento de Alcobendas. Toda la información en www.alcobendas.org

El Abono Deporte está especialmente pensado para vecinos y trabajadores de Alcobendas pero

cualquier persona puede solicitarlo con independencia de su lugar de residencia.



ALCOBENDAS
Un modelo de ciudad